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О, победа, победа, Аллилуйя, я свободен.
Иисус мне даёт победу.
Слава, Слава, Аллилуйя, Он для меня всё.

Хвала Его имени. Благодарим Тебя, Господь. Благодарим Тебя, Господь. Кто из вас верит
сегодня утром, что имеет победу? Аминь, Хвала Богу! Это победа. Он победил. Он, через наши
храмы, победил мир. Хвала Господу! Мы имеем победу в это утро. Я хочу вознести молитву, когда
мы пойдём дальше.

Мы хотим вспомнить в молитве о семье брата Невилла, так как мы получили сегодня утром
сообщение от брата Каттса. Он позвонил нам рано утром, в четыре часа утра, сегодня утром,
сообщил, что брат Невилл ушёл к Господу. Поэтому давайте… он… Мы знаем, он пару лет очень
страдал, и, говорят, что последние две недели он шёл на поправку. Именно так Бог и делает:
восстанавливает его, а потом забирает.

Смерть святых так драгоценна в глазах Господа. И это Слово. И поэтому мы держимся за
Слово. Просто даёт нам знать, что час вот настолько стал ещё ближе. Аминь. Хвала Богу!
Послание значит для вас ещё больше сегодня, зная в этот час, что вы приняли это Слово
Воскресения. Иисус Христос, спустя почти две тысячи лет, вернулся в конце времени, и воскресил
Себя чрез Писания в теле, называемом Виллиамом Бранхамом, Малахией 4, совершил знамение
различения, знамение Воскресения (чтобы мы знали), и преломил хлеб, показывая, что это Он, Тот
же Самый вчера, сегодня и во веки.

Насколько же больше мы, находящиеся здесь в Нью-Йорке, когда мы видим, как Он вошёл к
нам, и сказал: «Осяжите Меня». Он сделал это для нас реальным. То, что вы чувствуете здесь
сегодня утром – это Его Присутствие. Давайте помолимся. Наш Небесный Отец, Господь, нам не
хватает слов, чтобы выразить Тебе, Господь, нашу признательность и благодарность. Это
неподходящие слова, Отец, но мы хотим занять надлежащую позицию, приходя в Дом Божий, и у
себя на работе, и у себя дома, Господь, и когда едем на машине. Мы всегда будем оставаться в
положении хвалы и благодарения, Господь.

Дай нам это откровение, Отец. Мы не осознаём, какое сокровище мы имеем в этих земляных
сосудах. Поэтому Боже, мы молим, чтобы Ты дал нам больше понимания этого драгоценного
спасения, с которым мы обращаемся иногда так легкомысленно. Боже, и пусть мы просто будем
гореть для Тебя, Господь. Прости нам наши грехи в это утро, благослови преломление Хлеба.
Боже, и мы узнали сегодня утром, что Твой слуга, который держался так храбро и стойко там в
Скинии, твёрдо стоял, и всё, что он понимал о Послании, он стоял за это, как говорил Твой
Пророк.

Поэтому, Отец, мы рады узнать, что его страдания закончились. И хотя мы знаем, как это для
семьи, когда уходит близкий человек, но семья никак не могла физически облегчить его страдания.
Поэтому утешь их, Господь. Он идёт на встречу с Тобой, и увидит свою жену там, на другой
стороне, и увидит Пророка, с которым он был рядом так много лет, Господь, теперь они вместе. О,
Хвала Богу!

И, когда мы осознаём, что мы имеем обетование, что встанем на этой земле в скором
Воскресении, Господь, и будем изменены Господь, в своих атомах, Отец, Боже, пусть мы
приложим все свои усилия, чтобы уразуметь это великое обетование, сознавая, что в это утро все
герои Евреям 11, и Лютер, и Веслей, и пятидесятники, и вплоть до брата Невилла, ожидают нас.
Боже, мы должны дойти до этого совершенства, когда Ты войдёшь в нас незаметно, и воскресишь
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мёртвых. Ты будешь стоять на земле, как Ты сказал: «Лазарь, выйди». На этот раз Ты будешь в
Теле Невесты, и Ты скажешь: «Выйди, Невеста Иисуса Христа!»

Боже, пусть мы будем частью того Тела здесь в Нью-Йорке, воскрешённые в Силе Твоего
Воскресения, с сопровождением знамений, проявленной Любовью, со Знаком над нами, над
Храмом, и тогда, Господь, мы знаем, Ты сказал, когда Ты увидишь Кровь, Ты пройдёшь мимо.

Встряхни нас сегодня утром, Боже. Позволь нам войти в это, Отец. Утешь семью, Отец, и
благослови прочтение Слова. Исцели больных и страждущих среди нас, а тех, которые пришли
сюда, и не вполне понимают, прими их обратно сегодня утром в полноправное общение со
Словом.

А мы, Отец, не преминем воздать Тебе всю хвалу и честь, и славу. Ибо мы просим об этом во
Имя Иисуса и ради Него. Аминь. Вы можете сесть.

Мы очень рады находиться здесь сегодня утром. И как я сказал вам, нечто произошло: умер
брат Невилл. Будем молиться за семью. Я полагаю, что мне надо будет ехать на похоронное
служение, я думаю, в какой-то день на этой неделе. Я пока не знаю, какой будет программа. Я не
знаю. Нам придётся подождать, и мы узнаем. Я думаю, похороны будут в среду или, возможно, в
четверг, я не знаю. Так что будем молиться.

И мы, конечно, хотим поприветствовать всех наших гостей здесь, с некоторыми мы не
виделись довольно давно. И… но мы… Есть тут очень дорогой брат, который начинал с нами годы
тому назад, брат Фредди Романо, он тут сзади. И мы, конечно, хотим его поприветствовать и
подать ему правую руку общения сегодня, к общению святых. Мы не виделись с ним пять или
шесть лет. Так чудесно видеть его здесь сегодня утром. Да благословит Тебя, Господь, брат
Фредди. Я верю и молюсь, чтобы ты почувствовал, приветствующее тебя тепло Святого Духа
среди нас сегодня. И мы знаем, он горит для Бога. Он… Я видел его машину на улице. Так что я
знаю, аминь, он…да, да, на Фордхам-Роуд, брат Хант заезжал за ним. И поэтому, он по-прежнему
горит для Господа. Так что будем продолжать молиться за брата Фредди.

Итак, мы, несомненно, рады находиться здесь сегодня утром в это время общения, которое мы
имеем. И как я говорил вам, это особенное пробуждение. Можем ли мы сказать «аминь»?
Воистину Бог действительно пробудил нас. И так много всего происходит. Я молился вчера, и
Святой Дух побудил меня позвонить брату Томми Дилларду, и я позвонил ему. А он звонил своему
двоюродному брату Дэйву Масгрову в Оклахому.

Так вот, брат Фред Баркер ездил в Западную Виржинию, и пришёл в такое возбуждение, когда я
рассказал ему в понедельник вечером о сестре Одри, у него поднялось кровяное давление. Так что
нам пришлось молиться за него. И потом он отправился в Прайор, Оклахома, к брату из Торнтона,
он тесть двоюродного брата Томми Дилларда, пастор в Торнтоне.

Итак, брат Томми позвонил Дэйву, чтобы узнать, как обстоят дела. И он сказал, народ в огне в
Прайоре, потому что брат Баркер не мог удержать этого до сегодняшнего утра. Он рассказал
пастору, а пастор тоже не мог удержаться, и рассказал остальным в церкви. И они просто все в
огне, и слово распространяется повсюду как пожар в прерии. И притом, что они этого не видели
здесь. Они просто услышали об этом. Ну и ну! Вы здесь были. Вы это видели. А они только
слышали.

Я сказал брату Томми Дилларду: «Ты сильно не распространяйся, Томми. Не рассказывай им
того, что ты хочешь рассказать им. Просто скажи, чудо, Бог совершил чудо в Нью-Йорке, и оставь,
как есть». Понимаете, я не хочу никаких там телефонных звонков: «Я понимаю, такой-то, такой-то
едет в Нью-Йорк». Нет. Только Господь. Аминь. Понимаете, потому что, несомненно, они будут
звонить. Понимаете?

И я сказал: «Просто скромно скажи им, что это Бог, это просто… также любит Свой народ
здесь. И Он просто нечто делает, и мы верим в это». Итак, Томми рассказал своей церкви, а они
знали, о чём он говорил, и они подняли руки, и начали восхвалять и плакать. И поэтому
пробуждение в действии.
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И мы верим и молимся, чтобы в это утро мы извлекли ещё больше из того, что… пользы из
этого чуда и для чего оно было предназначено. Понимаете? И теперь, как мы понимаем, с сестрой
Одри Дупруи, что… по-моему, в четверг моя жена разговаривала с сестрой Алис, и в четверг
доктора, их не было там в среду, они пришли в четверг. Они полагали, что она должна быть
прикована к постели.

И вот, когда они вошли, она стояла и смотрела в окно, и они увидели, что она не в постели.
Она стояла, смотрела в окно. Они сказали: «Вам лучше присесть». И они пытались помочь ей
сесть. А она сказала: «Я сама могу сесть». Аминь. Так что, я думаю, у них это в голове не
укладывается, что она может ходить.

И потом, там был с ними главный врач, и они осмотрели, и пытались поразмыслить, что
делать. Вы знаете, как доктора выносят предположения, что это означает, и всякое такое. Но они
были полностью сбиты с толку и просто растеряны по поводу всего этого. Потому что у неё всё
заживает, и нет никакой боли, нет инфекции, ничего. Хвала Богу! Аминь.

Итак, мы просто помолились за неё в среду вечером, чтобы у неё была квартира. Социальный
работник больницы пришёл и сказал: «Одри, у меня есть для тебя квартира». Аминь. Она
говорит… «Посмотри в окно, там во Флашинге, видишь там то новое здание, там будет твоя
квартира». Так что, Хвала Господу! Аминь. Бог знает, как всё устроить. А? Видите, Он просто
делает это, чтобы вы знали, что у Него всё под контролем. И потом она сказала им, они сказали:
«Хорошо, тогда через шесть месяцев.» Тогда она объяснила им своё положение, и они поставили
её первой в очереди на заселение, как только будет возможность. Первая. Она будет первой,
говорила сестра Алис, въезжать туда. Аминь. Поэтому Хвала Богу! Бог знает, как всё устроить. Вы
верите Ему? О, чудесно. Аминь. Видите? Это чудесно. Видите?

Теперь, как мы понимаем, у нас тут маленький… как… Дэвид, Дэвид Лук. У нас тут сегодня
врач среди нас. Малыш Дэвид Лук Томпсон. Брат, орган. Дэвид Лук Томпсон. Брат и сестра
Томпсоны хотят привести этого парнишку для посвящения Господу. Что ж, замечательно. Мы
прославляем Бога за это. И давайте споём нашу песню, и пусть пресвитера пройдут вперёд, и тогда
мы попросим брата и сестру Томпсонов привести его. Аминь.

[Поют: «Приводи»]

О, как чудесно, когда здесь находятся наш брат и сестра Томпсоны. И мы думаем о том, что эти
два человека, стоящие здесь, были предопределены в Божьем плане от основания мира. Я не знаю,
вы… Мы в самом деле понимаем, что, когда вышло пророчество, шесть и девять, что у Него будут
люди в Нью-Джерси, которые будут приходить в седьмой и восьмой, и девятый год. И вот они тут.
Это Слово, ставшее плотью. В действительности вы… абсолютно, посмотрите, Левитам 25:22
стоит прямо перед вами. Это здесь, прямо здесь. Видите? Хвала Господу!

И потом видеть, как они выходят из этого последнего поколения, хиппи и наркоманы,
склонные к этому миру и системе, и видеть, как Бог делает им укол в руку. Аминь. У Него есть
сыворотка. И когда они почувствовали, они отведали Его сыворотки, она отбросила всё остальное.
Аминь. Хвала Богу! И они в Духе. Когда-то они перепробовали наркотики и марихуану, и всё
остальное мирское. А теперь Слово, Евангелие, они освобождены здесь сегодня утром, и Бог снова
благословил здесь этот союз. Вот тут прекрасная дочь и прекрасный сын. Хвала Господу!

Маленький Дэвид Лук. Аминь. Склоним головы. Наш Небесный Отец, наша чаша
переполняется сегодня утром. Как Ты говорил, чтобы пускать детей приходить к Тебе, Господь,
позволять им приходить, и мы с радостью приводим детей к Твоим рукам, ибо мы чувствуем Твою
руку здесь, Господь. Мы чувствуем, что двойная доля Духа Святого входит в эту церковь сегодня,
Боже. Слово Господне очищает, Кровь Иисуса Христа циркулирует тут, Отец.

И вот, Боже, они принесли маленького Дэвида Лука, Господь. Боже, я молю, чтобы Ты
благословил отца, Господь. Продолжи и дальше питать его Словом, Господь Бог. И благослови
его душу, и дай ему сильное тело, Господь, чтобы он был способен прокормить свою семью,
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Господь. И благослови дом, Боже, и его дорогую, драгоценную жену, когда мы видим, как они
продвигаются в Слове Господнем. Благослови её, дорогой Боже, как жену, и все её обязанности
там. И дай ей силы заботиться о малышах и мудрости, чтобы наставлять их на путь, по которому
им следует идти. И пусть они будут вдохновением для своих семей и друзей, и окружающих людей,
Господь, когда они начнут проявлять, Господь Бог, Братолюбие и Святую Порядочность, и займут
своё место во Христе, и они смогут позвать своих соседей, чтобы те увидели проявление Знака.

Господь Бог, пусть эти двое стремятся к тому Знаку, Господь, и представят его всему дому.
Господь Бог, благослови нашу сестру и укрепи её тело, Господь, и наполни их обоих Крещением
Святого Духа, Господь. О, благословенно Имя Господа! Да пребудет благословение на их доме,
Господь.

И наполни их маленькую дочь и наполни их сыночка, который так мирно спит здесь на Твоей
руке. И теперь, Господь Бог, согласно поручению мы, пресвитеры, приходим сейчас, Отец, и
отдаём его обратно Тебе, дорогой Бог. Прими его в это утро в Свои руки, Господь, сегодня. И,
Боже, наполни его Святым Духом, Отец, чтобы он ушёл в Восхищение как член Невесты, ибо и
дети также должны принять Крещение Святым Духом.

Поэтому благослови его, Господь, и если Ты задержишься, пусть малыш Лук вырастет, Боже,
сильным проповедником. А пока, пусть благословение Божье пребывает как на нём, так и на всей
семье. Придёт родня, и увидит на нём благословение. И мы отдаём его в это утро, Отец, Тебе на
служение. Боже, благослови весь дом и благослови маленького Дэвида Лука, Господь, и наполни
его Своим Присутствием, Отец. Мы молим, дорогой Боже, и просим об этом во Имя Иисуса и ради
Него. Аминь. Хвала Господу!

[Поют: «Приводи»]

И весь Божий народ говорит: «Аминь!» Что ж, чудесно. Хвала Богу! И теперь мы хотим…
возвращаясь к нашей сестре Одри Депруи, продолжайте молиться за неё. Доктора, они больше не
подходят к кровати. Они избегают того места. Поэтому, как на днях тут, по-моему, это было в
пятницу, они не вернулись, и поэтому они не знают… она не знает, что они хотят сделать, но она
исцелена. Понимаете? Поэтому мы просто будем молиться, чтобы совершилась воля Божья. И она
потрясла медицинский персонал и врачей, и всех их. Вот что Бог делает. Аминь.

Так что нам нужно осознать то, что Бог совершил среди нас, о чём я скажу немного, прежде
чем углублюсь в послание. О, всего минут десять или около того я хочу поговорить о порядке в
церкви. Потому что недавно, к нам приезжал особенный гость. И он очень суетится по поводу
всего этого, Святого Духа. Теперь мы верим? Аминь.

Теперь, если вы понимаете, о чём я говорю, мы хотим всё привести в порядок, что мы
пытались сделать годами. Но мы чувствуем, что поскольку Он дал почувствовать Своё
Присутствие таким чудесным образом, мы полагаем, что вы знаете, что Он здесь. И потом, мы
хотим совершать в послушании то, что Он хочет, чтобы мы делали.

И поэтому, после служения, те, которые ожидают молитвы или духовной помощи, как тем, так
и другим. Молитва, если вы больны, пройдите вперёд, как вы и делали, и сядьте спереди рядом со
старейшинами тут. И они помолятся за вас, в чём бы ни была нужда. Так вот, Библия говорит,
когда вы имеете болезни, молитесь. Понимаете, иногда болезни находят на вас, и просто
постоянно, всё время. Это делает Господь, чтобы заставить вас молиться. А иной раз, случится
тяжёлая болезнь, тогда приходите к старейшинам, и исповедайте свои грехи, и они помолятся за
вас молитвой веры, и Бог восстановит вас.

Так вот, чтобы всё поставить на своё место. Вот тут стоят три старших брата, чтобы молиться
за больных. И есть такие, может быть, которые хотят в чём-то исповедаться. Понимаете? Поэтому
мы не хотим, чтобы это было неуместным. Вот здесь братья, чтобы молиться за больных. Вот
здесь для этого стоит брат Хант. Если есть что-то, что тяготит ваше сердце, и вы хотите избавиться
от этого, в воскресенье, тогда тем, кому нужна духовная помощь, понимаете, может быть,
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проблемы, сядьте на последнюю скамейку сзади. Понимаете? И тогда… Там будет брат Хант, и он,
с каждым по одному, выйдет с вами наружу. Когда он выведет вас в коридор, там никого не будет,
кроме дьякона, вот и всё. Потому что Святой Дух положил мне на сердце освободить вестибюль
после проповеди Слова. Понимаете?

Поэтому брат Хант… и поэтому, если у вас есть, что спросить, если хотите встретиться с
братом Хантом и со мной, понимаете, так что, я объяснил вам. И поэтому там будет брат Хант, и
дьякон попросит вас спуститься вниз или выйти за дверь. Понимаете? Тогда таким образом,
святилище будет оставаться чистым, в почтении к Богу, и Дух Господень будет двигаться тут.
Понимаете?

И тогда всё, что вы имеете…. Какая-то проблема, ситуация, брат Хант, он поговорит с вами, и
уделит время вашей проблеме. Если какие-то трудности с семьями, и том, что такой-то сказал
то-то, и где-то какая-то неразбериха, тогда он скажет вам, что я поговорю с вами. Понимаете? И
тогда я назначу встречу на среду или пятницу, чтобы поговорить с вами относительно этого. У нас
есть пара случаев, до которых я ещё не смог добраться, потому что у нас пробуждение, и я должен
делать то, что Господь сказал мне делать: просто оставаться со Словом.

И вот для чего там брат Хант. И поэтому, если требуется молитва за больного, сначала
подойдите к брату Ханту, и исповедуйте это, и что бы там ни было, тогда приходите сюда, и за вас
помолятся. Понимаете, когда уже прошло исповедание. А если вам просто нужна молитва, вы
чувствуете, что ничего не тяготит, тогда приходите, и садитесь здесь спереди. Понимаете? Если
есть какая-то проблема, подойдите к брату Ханту, и он уделит этому время. Понимаете? И тогда
таким образом всё будет проходить в порядке.

Когда вы спускаетесь в подвал, мы хотим попросить, чтобы вы не… знаете, чтобы вы не
начинали кричать, как только становитесь на последнюю ступеньку. Мы хотим, чтобы и в
подвальном помещении Дух непрестанно двигался. Вы можете там общаться, но только не
поднимайте шума, сплошного гула. Понимаете? Такой, как в прошлое воскресенье, это ничего, это
было исключение. Аминь. Понимаете? Мы долго ожидали этого. Понимаете? Но просто, чтобы
Святой Дух пребывал в Доме Божьем. Поэтому если нет чрезвычайных обстоятельств, как было в
среду, когда я должен был что-то сделать, но я делаю это только потому, что на самом деле, когда
любой служитель заканчивает проповедовать, и вы подходите с проблемой, я даже вообще
понятия не имею, о чём вы говорите. Потому что мой разум сосредоточен на этом, а вы приносите
что-нибудь с улицы или что-то у вас дома, и тогда происходят две разные вещи. И поэтому сидишь
там потный и усталый, не можешь снова начать, понимаете, не можешь, ты можешь сказать
что-нибудь неверное. Вы понимаете, что я имею в виду? И вот почему так происходит.

Может быть, вам очень трудно понять это, но если вы знаете, Божий Пророк, он говорил, есть
разные помазания. Помазание для послания веры. Молитва за больных, тяжёлые, очищающие
наставления. Всякие разные помазания. Один и тот же Святой Дух. Сладостное помазание
утешения, кротости, это всё… это всё тот же Святой Дух, но различные помазания. Поэтому если
пастор помазан на проповедь Слова, а вы приходите с чем-то другим, и сидите тут, понимаете, это
всё… ничего не выходит. Понимаете, что я имею в виду?

Я надеюсь, вы понимаете. Вы все понимаете, что я пытаюсь сказать? Тогда всё будет по
церковному порядку. Понимаете? И внизу в подвальном помещении, и также снаружи, не
преграждайте тротуар, и смотрите, чтобы вы никому не мешали на дороге. Сегодня утром по
дороге было просто не проехать, но мы позаботились об этом. Потому что Господь движется, и
дьявол тоже не будет сидеть на месте. Он начнёт выискивать, как он это делал однажды вечером на
дорогах. Ставишь машину во второй ряд на улице? Или ты преграждаешь дорогу? Так что мы
должны быть очень осторожны. Мы должны повиноваться закону Цезаря, потому что Бог
движется, и дьявол это знает, поэтому он может только мешать.

И один брат… человек пришёл сюда, чуть ли не ругаясь из-за дороги, которая на самом деле
даже и не была преграждена. Но просто, чтобы задеть. Понимаете? Это то, с чем мы должны
смириться на короткое время, а потом мы уйдём. Аминь? Это только на короткое время,
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повиноваться всему этому, понимаете? Итак, теперь, и матери и отцы, пожалуйста,
присматривайте за своими детьми.

Так вот, я наблюдал за этим. Понимаете? И дьякона, мы наблюдали, как там на балконе, иногда
там ребята дерутся. Я даже видел, как они ударяют своих матерей. Мать, никогда не позволяй
своему малышу хлопать себя по лицу перед остальными детьми, при этом никак не реагируя.
Потому что тогда этот непокорный дух перейдёт и на других. Тогда их матерям будет ещё тяжелее
с ними, чем вам со своими. Может быть, вы позволяете это у себя дома, но не допускайте этого
здесь в церкви. И у себя дома вы тоже не должны позволять это.

Иначе говоря, когда увидишь, как твой малыш там или тут начинает как-то неправильно вести
себя по отношению к тебе, я не имею в виду прижать его, но объяснить ему, что это не хорошо,
особенно перед другими детьми. Потому что маленький душок зашевелится. Понимаете? И потом,
в подвальном помещении, внимательно смотрите за своими детьми на улице, и когда бегают
туда-сюда, там в подвале. Понимаете?

Я знаю, у вас, может быть, двое или трое или четверо, но вы должны заботиться о своих.
Понимаете? И потом, иногда, если вы стоите на пути, двое или трое в группе, оглянитесь по
сторонам и посмотрите, не загораживаете ли всю церковь, тогда отойдите в сторонку, если у вас
долгий разговор, понимаете? Просто отойдите в сторонку, и освободите центр, где можно будет
пройти, кому нужно, понимаете? Понимаете? И будет прекрасно, если мы будем так поступать
здесь. Понимаете?

И также когда вы приходите сюда в среду или в воскресенье, это не относится к матерям с
детьми, и их одеждой, и малышами и со всем остальным. Сумочки и всё такое, им это
простительно. Понимаете? Дьякона, помощники наблюдают. Но те из вас, у кого нет такого
бремени, вы должны повесить пальто, взять кассеты, и, конечно, поприветствовать друг друга: «Да
благословит тебя Господь, о, как я рад тебя видеть!»; и сразу наверх. Аминь. Вот так, понимаете?

Потом, потому что матерям необходимо быть там. А когда там находятся другие, получается
неразбериха. Понимаете? Но матери должны находиться там, а отдельные люди, без детей, вам не
нужно находиться там внизу. Понимаете? Поднимайтесь наверх и общайтесь с Иисусом Христом,
и сядьте здесь, и читайте свою Библию, и молитесь, потому что вы в ожидании.

Сейчас у нас пробуждение. Понимаете? Мы хотим сегодня выявить это. Аминь. Итак, вот оно.
Поэтому я не знаю, как вы можете проводить время там внизу, когда вот оно здесь. Понимаете, это
оно и есть, видите? Поэтому не пропустите этого. И затем, после служения, не выносите этого на
улицу. Знаете, просто говорите о Господе, понимаете? Не говорите о следующей неделе, о том, о
сём. Просто говорите о том, что Бог совершил, и прославляйте Его за это. Понимаете? Внутри,
снаружи, избегайте этого, но говорите о Господе.

Посмотрите, что произошло здесь, когда Родригесы и Гойко, и Гонзалесы собрались вместе
там. Господь просто благословил их, видите? Это чудесно. Итак, теперь нам всем понятно?

И брат Джон Кинг и Джон Сент-Джордж теперь наблюдают. Они наблюдают за вами там в
подвале, и они подойдут к вам, и скажут: «Знаете, вам следует подняться наверх». Видите, после
того как вы взяли кассеты и своё пальто, и с кем-нибудь поздоровались, поднимайтесь наверх,
здесь прекрасно. Понимаете? Потому что… они говорят вам, потому что они не хотят, чтобы вы
упустили благословение, которое здесь. Аминь. Хвала Господу. Видите?

Так вот, в обычное время я смогу… среда и пятница вечером, это для проблем и всякого
такого, но я ещё не мог этого сделать. Так вот, Святой Дух предупредил меня, чтобы я сделал это в
Сент-Томасе, понимаете, это предостережение от Господа, и Он показал мне сон, некоторую часть
которого я прочту вам сегодня утром, потому что я видел, как он исполнился. И поэтому, Он
сказал: «Послушание в малом, и Я изолью Святого Духа». Он сказал (Деяния 5:32), Он даёт
Святого Духа тем, кто слушается Его.

Так что я надеюсь, вы умеете читать между строк. Повинуйтесь Ему во всём, в церковном
порядке, во всём. Понимаете? Вот о чём я и говорю вам сегодня утром. Я не запугиваю вас, я
просто говорю вам, вот и всё. Понимаете?
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Так что теперь мы понимаем. Итак, давайте я повторю, вестибюль немедленно должен быть
освобождён. Если у кого есть какая-то проблема, оставайтесь внутри, на заднем ряду. Больные,
проходите на передний ряд. И брат Хант, он войдёт внутрь, и отведёт вас туда по одному. И там
никого не будет. Понимаете? И тогда всё будет проходить благопристойно и чинно. Аминь.
Хорошо, чудесно.

И теперь, мы видим, как… я хочу сказать, все ли имеют победу сегодня утром? Хвала Богу! Так
точно. Мы, конечно, возносим хвалу Господу за то, что Он делает здесь. Разве мы останемся
прежними после прошлого воскресенья? Я знаю, что я нет. Аминь. Понимаете? И поэтому, так вот,
это не мои порядки. Понимаете? Это Святой Дух. Понимаете?

Так вот, потому что среди нас особый говорящий, который уже довольно долго был с нами.
Аминь. Понимаете? И Святой Дух, Он совсем недавно очутился среди нас, Он как джентльмен.
Пророк учил нас этому. Он очень кроток. Понимаете? И Он – особый Агент, совершающий особый
труд. И недавно Он подтверждал Своё Присутствие среди нас четырьмя верными чудесами с 22
сентября. Аминь. Понимаете?

Так вот, когда говорит Всемогущество, произойдёт чудесное. И потом, когда говорит чудесное,
тогда оно подтверждает, что Всемогущество проговорило. Вот, пожалуйста. Он четыре раза
проговорил, чтобы дать вам знать, что Он проговорил 8 сентября. Поэтому если Он простил ваши
грехи 8 сентября, аминь, и показал вам естественные прообразы: Президента, Экс-президента
Никсона и Президента Форда и все остальные; потом развернулся и доказал. Доказал, посредством
чудес, что Его Присутствие здесь. Я не знаю, что ещё вам говорить, кроме того факта, что Он
здесь. Понимаете?

И брат Баркер распространяет это дальше. Это коснётся Тусона, и пойдёт на юг. Аминь.
Понимаете? И потом, в понедельник вечером, когда я, брат Хант, моя жена и сестра Хант
разговаривали по телефону, было пробуждение через телефонную линию, беседа вчетвером.
Аминь. И мы недавно получили сообщение от сестры Алис. Понимаете? И тогда Святой Дух
просто проговорил к моему сердцу, и сказал мне, что первый кульминационный пункт закончился
вместе с её исцелением. И мы сейчас во втором кульминационном пункте. Аминь.

Так что Он подтвердил Своё Присутствие здесь теми четырьмя чудесами. Видите? И мы
перешли во второй кульминационный пункт. Так вот, второй кульминационный пункт – это то, с
чего я хочу начать сегодня утром, он касается нашей жизни. Понимаете? Так вот, если вы знаете,
что Он здесь, понимаете, и если Он говорил об исцелении и обо всём этом… Так вот, что Он
действительно хочет сделать, так это изменить вашу жизнь. Это самое великое чудо. А вашу жизнь
Он может изменить только через Слово. Понимаете?

Так вот, если вы действительно знаете, что Он здесь, тогда всё, что я пытался сделать 11 лет, я
могу очень легко сделать это в последующих четырёх посланиях, и всё закончится. Хвала Господу!
Только подумайте, брат Баркер приближался к этому месту Писания, Марка 11: с 22 по 25. Я
недавно начал слушать кассету «Тот, Который В Вас», вчера вечером. И там брат Бранхам говорит
о душах в темнице, 10 ноября утром, и Бог высказал это строгое послание, которое напугало нас до
смерти.

Но в тот вечер он снова пришёл, и говорил: «Тот, Который В Вас Больше Того, Который В
Мире». Так что Бог всегда показывает вам суд и восстановление вместе. Именно это и происходит
в этой церкви. Они идут вместе. Почитайте Ветхий Завет, пророков, «Так говорит Господь», они
укоряли Израиль за его грехи. Верно? Потом, в конце Послания Пророка, вы, конечно, читали его.
О, дети Мои, народ Мой, как Я люблю вас, и Я приготовил это для тебя, а то для тебя. Аминь? Вот
что это такое.

Если вы сможете принять обличение. Он обличает только тех, кого любит. Никого другого.
Понимаете? Он не клюёт чьих-либо других птенцов. Они не Его птенцы, поэтому Он их не трогает.
Ты – Его птенец, поэтому Он клюёт тебя здесь. Но это всего лишь лёгкий удар с любовью, Голубь
поклёвывает в твоё сердце. О, вот это да! Хвала Господу! Видите?
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Так что, нам нужно осознать, что Тимоти Фиори, Бог дал ему физическую жизнь и духовную
жизнь. Он мог бы умереть. Поэтому Бог хотел, чтобы мы знали, что Он Творец и физической
жизни и духовной. Поэтому Он спас Тимоти, и исцелил его. Он исцелил его лицо и тело, всё. Это
чудо Божье. Так что сначала Он показывает вам жизнь. Потом, в действительности, сначала была
исцелена на неделе сестра Айрис, когда она почувствовала толчок, и Бог подвинул её яичник на
место, потому что она приняла молитву, что Добродетель была тут. Аминь. Она приняла это, и я
сказал: «В какое-то время, на этой неделе, это произойдёт с тобой». И это произошло. Аминь.
Понимаете?

И потом, сестра Одри Дупруи в то утро, да, это… Что же они скажут? Он также исцелил и
болезнь в её крови. Не забывайте об этом. Болезнь была исцелена, удалена из крови. Она страдала
кровотечением 13 лет. «Если бы я только смогла коснуться края Его одежды». О, вот это да! Об
этом проповедовалось. И она приползла сюда с помощью некоторых людей, которые опускали её в
бассейн. И там… Я никогда не забуду, она говорила, она начала двигаться по направлению ко мне,
и сила жеребёнка, лошади, вошла в её ноги вот таким образом. Вот это да! Фью-ю! Можете себе
представить, когда сила просто переносит вас куда-то? А? Оживляющая сила. Аминь. Так точно.
Это реально, друзья.

И мы видели, как это происходит. Так вот, не забывайте, брат Баркер проповедовал Третий
Рывок. Эта та часть, которой я хочу коснуться ваших сердец сегодня утром. Он проповедовал
Третий Рывок. Имейте Веру Божью. И мы были возбуждены от откровения, что мы дети, чьи
сердца обращены к Малахии 4. Нечто произошло, мы просто знали это. Затем та Вера, то Молодое
Вино, вы запинались там внизу, шатаясь там. Аминь? И потом, так и произошло, она была
отождествлена с Иоанна 5. И тогда произошло чудо.

Но что Он сделал? Слово было изречено, и она приняла спасение и исцеление. Так вот, это два
пальца на руке с пятью пальцами, на руке Божьей с пятью пальцами. Воскресение, творение, сила,
(Аминь? Видите?) исцеление и спасение. Сестра Хэтти Райт и сестра Меда Бранхам. Вот они две
были ясно представлены в подвале в прошлое воскресенье. Откровение 22:17: «Дух и Невеста
говорят: приди. Всякий жаждущий, всякий желающий пусть приходит». Можно сказать, что она
жаждала? Можно сказать, что она была той желающей? Вот, пожалуйста. Тогда Писание стало
плотью. Слово здесь. Аминь. Видите?

Теперь, вот какое заявление сделал брат Бранхам, он говорил, на одной старой плёнке, он
сказал: «Я верю, Церковь стоит сейчас на пороге – по мне так, – величайшего доказательства
Всемогущества, которое мир когда-либо знал». Теперь я открою вам небольшой секрет.

Этот брат из Техаса прислал мне эти старые проповеди, и оттуда я читал: «А К Некоторым
Сострадание»; что было громовым Голосом из Писания в Джорджии и тут 9 июня. Из той же
самой брошюры я читал, ибо когда говорит Всемогущество, происходит чудесное. Из той же
самой брошюры. И прямо здесь это и произошло. Просто взял слова Пророка, не свои слова. Это
было проповедано ещё в 50-м, 47-м, 51-м, ещё тогда при Первом Рывке. Третий Рывок
подтверждает Первый Рывок. Я только взял его слова. Вот почему вы всё слушали, как я говорил о
Всемогуществе. Всемогущество – это Третий Рывок, когда Бог говорит. И это произошло 8
сентября.

И первое, что делает Бог, это с любовью прощает грехи. Аминь? Он прощает. А прощение не
является прощением, пока ты его не примешь. Вы помните? Затем он вернулся в среду вечером, 18
сентября, четвёртое послание, и он говорил о Моисее, и выставил медного змея, чтобы смотреть и
жить. Не смотрите только так, мельком, но смотрите с почтением, в ожидании. Понимаете? И те,
которые были укушены ядовитыми, жгучими змеями, исцелялись. Так было в среду, 18 сентября.
Потом Он внезапно вошёл в Храм Свой 22-го, и сказал: «Мир вам!» Вы верите, что Он здесь?

Затем Он четыре раза доказал это. Один, два, три, четыре. Четыре раза, один за одним. Так что
я просто вставил сюда кое-что. Я взял эту старую цитату, Он сказал: «Прочти это им сегодня». «Я
верю, Церковь стоит сейчас на пороге величайшего доказательства Всемогущества, которое мир
когда-либо знал». И я вставил туда: «Третий Рывок». Но я также сказал об этом пороге, и Святой
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Дух сказал: «Это Седьмая Ступень». Так что мы стоим на пороге той Двери, и Он даёт нам Ключ
на протяжении этих недель, чтобы открыть Дверь. А Дверь есть Христос. Ключ – это Вера.
Обратись к Писаниям, и там, в этом славном помещении Бог, Господь Бог Всемогущий восседает
на Троне, на Седьмой Ступени. Порог. Вот это да! Мы прибыли. О, да!

Это Третий Рывок для Невесты, если она в послушании следует образцу, представленному ей, в
послушании Слову. Теперь я сразу же хочу подойти кое к чему. Теперь мы все верим? Аминь. Да,
это чудесно. Так вот, если она в послушании следует образцу, представленному ей, в послушании
Слову. Слово Воскресения здесь сейчас. И я хочу прочитать вам из «Пасхальной Печати». Потому
что наши глаза открываются, и Господь… точно как я здесь раньше делал.

Знаете, нечто странное происходит здесь всякий раз, когда я читаю. Пара выдающихся явлений
случается каждое служение, и мне приходит на память рассказать вам потом об этом. Понимаете?
Но… Аминь. Итак, 15 страница, «Пасхальная Печать».

Итак, Святой Дух находится здесь, на земле, высматривая тех отдельных людей, которых Бог
предназначил к Жизни в этом периоде. И как только Он находит его, Он поступает точно так
же, как поступил с Иисусом Христом, великим сверх-Сыном Божьим, Который искупил всех нас.
Он сходит и занимает Своё место обитания в человеческой жизни.

Так вот, заметьте, принёс оживляющую силу. Итак, та оживляющая сила, которая сошла на
Иисуса, оживила Его, чтобы проявить каждое обетование Слова того дня.

Так вот, эта оживляющая сила, которая сейчас среди нас, оживит нас, чтобы проявить каждое
обетование в Невесте. Оживит, чтобы мёртвые воскресли. Оживит больных, калек, слепых, оживит
Деяния 2:38, снова в излиянии Святого Духа, оживит Воскресение, оживит Восхищение. Любое
обетование. Сила Воскресения вернулась, она прямо сейчас здесь, в Нью-Йорке, чтобы оживить
для вас каждое Слово. Оживляющая сила здесь. Аминь.

Так поступает Святой Дух, Который сходит на нас в этот день, если это не притворный
святой дух, не дьявол, пародирующий Святого Духа, а настоящий, истинный Святой Дух, то Он
проявит обетование этого часа.

И Он проявил Малахию 4, Луки 17:30, Откровение 10: с 1 по 7. Но каково обетование этого
часа? Вот, другими словами, Он прогремел Семью Громами, и мы приняли это. И Пётр мог
выступить со своим обетованием, потому что оживляющая сила воскресила, проявила обетование
Воскресения через Христа. Тогда Сам Христос дал обетование Невесте: «Вы примете силу».

И Тот же Христос в Виллиаме Бранхаме дал обетование Невесте, что сойдёт Любовь, и
завершит вас. Аминь? Итак, Пётр встал, и сказал: «Это то, о чём говорил Пророк Иоиль. Вот оно».
Тогда почему не могут выйти люди, которые верят Посланию, и когда это происходит: «Это то, о
чём говорил Пророк Виллиам Бранхам. Вот оно. Я показываю вам это». О, Хвала Богу! Это здесь.
Но как пришла сила? Они сначала поверили Слову.

И мы сначала верим Слову, потом Дух сходит на Слово, оживляющая сила. Аминь. Понимаете?
Вот, пожалуйста. 

Когда Он сошёл на Лютера, Он проявил обетование того часа (оправдание). Когда Он сошёл
на Веслея, Он проявил обетование того часа (освящение). Когда Он сходит в этот день, Он
проявляет обетование этого часа. Когда Он сошёл на Моисея, Он проявил обетование того часа.
Когда Сошёл на Ноя – того часа. Когда Он сошёл на Иисуса, Он проявил обетование того часа.
Понимаете? Это Святой Дух сходит, чтобы оживить, оживотворить тех людей, которые
предназначены Богом быть в Восхищении. То есть, если он истинный орёл, он поймёт Послание
часа, если он истинный орёл.
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Теперь 19 страница.
Сегодня Святой Дух разыскивает честные сердца (вас), которые поверят этому Посланию.

Какому посланию? Что Он даст вам Святого Духа. Вот и всё. Он даст вам Знак. Кто поверит
этому? Аминь. Хвала Богу! Я верю в это, брат. Так точно.

Всё, обещанное в Библии, принадлежит тому верующему.

Так вот, поэтому для… Иногда к нам приходят новые люди и всё такое, и нам приходится
возвращаться. Так вот, Знак – это Крещение Святым Духом. Поэтому я верю, что я его имею
сейчас, и другие здесь имеют Крещение Святым Духом. Но это обрезание в сердце. Но я должен…
мне необходимо,.. но в вечернее время это не действует.

Я должен показать это. Я должен проявить это. Я знаю, что у меня это есть. Понимаете, что я
имею в виду? Поэтому если мы будем держать разум открытым, аминь, мы всё узнаем. Понимаете?
Я просто хочу… Я не хочу в то углубляться, прежде чем разберусь с этим. Понимаете?

Сегодня Святой Дух разыскивает честные сердца, которые поверят этому Посланию. Всё,
обещанное в Библии, принадлежит тому верующему. И когда вы принимаете это во всей
полноте…

О, вот это да! Когда ты принимаешь тот факт, что Бог предопределил тебя, честное сердце,
разыскивал тебя, и нашёл тебя, и очистил, аминь, и сошёл, и дал тебе обетование Святого Духа,
Воскресения, Восхищения, Брачной Вечери и всего; когда ты всё это принимаешь во всей полноте,
тогда Он оживит это для тебя. Ему нужны только те, которые верят этому. Аминь.

А Бог знает, что ты это сделаешь. Он знает, что, когда Он даёт Слово, ты исполнишь это
Слово, потому что ты примешь сюда Святого Духа, поэтому Он помещает Слово там между. И ты
продолжаешь идти прямо в Святой Дух. Вот это да! Хвала Богу!

Когда вы принимаете это во всей полноте, а Бог знает, что вы это сделаете, Он даёт вам на
это правовой документ.

У нас есть документ на собственность, когда мы верим в это. Мы хотим удостоверение на
документ собственности.

… а Бог знает, что вы это сделаете, Он даёт вам на это правовой документ. И тогда каждое
данное обетование находится в вашем владении, и Святой Дух готов оживить его для вас. О-о,
вот это да! Какими нам следует быть людьми?!

О-о! Я помню, ещё тогда, в 1965, это было обетование Добродетели, Он оживил её для меня.
Было обетование Знания, Он оживил для меня Знание, Воздержания, Он оживил его для меня. И
так шло дальше. Понимаете? Он сделает то же самое для вас. Разве это не чудесно?

Итак, я думаю, мы понимаем это, не так ли? Это сделала оживляющая сила. Видите? Она
оживила, и ты это проповедуешь, аминь, и тогда некоторые верят в это, а некоторые не понимают
этого. Но Он ожидает, потом приходит в вечернее время, как раз перед тем, как опускается тьма, и
тогда Он открывается: «Вот Я, осяжите Меня. – Хвала Богу! – Это Я, это Я. Не бойтесь. Это Я. Я
не какой-то другой дух. Я Тот Самый Дух». Аминь. Видите?

И он говорит тут.
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И тогда каждое данное обетование находится в вашем владении, и Святой Дух готов
оживить его для вас. О-о, вот это да! Какими нам следует быть людьми?! Как чудесно видеть,
что великий Святой Дух Божий здесь, чтобы являть эту силу! Только подумайте.

Теперь, я также хотел… особенная группа, верно. Теперь внизу, на 19 странице, я хочу
прочитать это вам.

Когда мы видим, как группа людей находится вместе, и проявляются те знамения — это
гарантия того, что в наличии есть правовой документ,..

Хвала Богу! Аминь. Давайте я снова прочту это.

Когда мы видим, как группа людей находится вместе, – есть и индивидуумы, но… – Когда мы
видим, как группа людей находится вместе, и проявляются те знамения — это гарантия того,
что в наличии есть правовой документ, подтверждающий, что это собственность Бога.              

Вот это да! Вы – Божья собственность. Он искупил вас под Седьмой Печатью. Сошёл, и взялся
за вас, установил и очистил вас. И после промежутка верования, сошёл, и начал творить среди вас
чудеса. Огонь здесь, Огонь Святого Духа. Знамения – это гарантия. Аминь. Эти знамения будут
гарантией. Аминь? «Знамения будут сопровождать верующих, как гарантия того, что Я с вами, вот,
даже до скончания века». Изгнание бесов и исцеление больных. Хвала Богу! Осознаёте ли вы, что
мы входим в сферу? Хвала Богу!

Третий Рывок внезапно нападёт на мир. Вот это да! Посланники, то есть Невеста, и Послание
Семи Ступеней становятся одним целым. Семь Ступеней в Невесте, они начинают проявляться в
жизни. Слово, Семь Ступеней в Церкви, в личности, и двое становятся одним целым, тогда
больные исцеляются словом. «Ибо Имя Ему Слово Божье». Это Его Личность, это Его Имя, это
Он. И тогда больные исцеляются словом. Аминь. Калеки ходят. Калеки ходят. Слепые видят.
Мёртвые воскресают, и Евангелие проповедуется в силе. Вы… О-о, вот это да! Так точно.

Осознаёте ли вы, что прямо здесь в Нью-Йорке даётся Ключ, чтобы знать, как выйти на
поприще, и повернуть этот Ключ, и тогда сойдёт Огонь. Ключ здесь, и Ключ повернётся, чтобы
вы, в Нью-Йорке, приняли Крещение Святым Духом. Это так же верно, как то, что мы стоим здесь
за этой кафедрой. Гарантия здесь, того, что ты получишь то, чего жаждет твоё сердце, в союзе со
Христом. Вот это да! Это собственность.

Затем Он сходит… Сначала мы принимаем Крещение Святым Духом. Прошли уже годы, как я
принял его, и затем Он сходит в Огненном Крещении. Я только что объяснял это вам, и заявляет
права на тело для Воскресения, воскрешает Силою Божьей. Я знаю, что я знаю. Аминь. И тогда вы
идёте дальше, в Воскресение. Сходит Огонь, чтобы заявить права на собственность. Именно это
сейчас и происходит. Аминь. Хвала Господу! О-о, ещё одна тут. Эти цитаты так прекрасны.
Страница 30. 

Иисус сказал (второй абзац): «Все, кого Отец дал Мне, придут ко Мне. – Вот, вы сидите здесь.
– Я воскрешу их в последний день». О-о, вот это да! Пасха! Ведь мы же прямо в Пасхе. Когда Он
воскрес, мы воскресли вместе с Ним. Он прислал правовой документ обратно. Мы владеем им в
виде крещения Святым Духом. «Он жив во веки веков; Тот же вчера, сегодня и во веки». Евреям
13:8 доказывает это. Он Тот же самый. Он – Мессия. Помазанные верят этому. – Вы помазаны
здесь сегодня утром? Аминь. – Что  такое мессия? Что такое мессия? 

Мессия — это «Помазанный». И вот, если Он был Мессией, будучи Помазанным на то время,
чтобы исполнить Слово Божье, быть Искупителем и Помазанным, и Бог воскресил то тело; Его
Невеста — помазанница для этого времени – Вот это да! Малые мессии. – Она  уже воскресла



13

вместе с Ним в воскресении, потому что «Эти двое — одно». Как бы мне хотелось высказать это
так, как я это вижу. Жаль, что у меня нет образования, с помощью которого я смог бы это
сделать. Я надеюсь, вы это понимаете. Я надеюсь, Бог, Святой Дух сходит вглубь и помещает
это в ваше сердце, чтобы поняли, что я имею в виду. – Я верю, это Он сейчас и делает. Вот,
послушайте. – Воскресение , мы сейчас находимся в воскресении. Мы восседаем с Ним в
воскресении, но только те, кто имеет Жизнь.

Вот, видишь, брат Брюс. Теперь ты понимаешь это? Ты имеешь Жизнь, брат. Ты восседаешь
здесь в Воскресении. Так точно.

Не те, кто не имеет Жизни. Они Этого не узнают. Они никогда не будут знать Этого. Они
так и будут продолжать думать, что получают Святого Духа, получают спасение, а Восхищение
уже давно пройдёт и закончится. Сказал: «Илия уже пришёл…

Вот это да! Теперь ты понимаешь, что ты имеешь, брат? Это сокрыто от мудрых и разумных.
Аминь. Так точно.

Так что я верю, в это утро, друзья, что… У меня тут ещё одна цитата. Я хочу донести до вас все
эти обетования здесь. Так точно. О, да, вот тут, внизу страницы.

Они ели, пили… – подождите минутку… – Вы, некогда бывшие мёртвыми в грехе и
преступлениях, были теперь оживлены вместе, чтобы восседать в Небесных местах со Христом
Иисусом, наслаждаясь Манной Свыше, видя проявленную руку Божью, – Мы её видели? –
доказывающую  обетование этого дня. «Как было во дни Ноя, так будет и в пришествие Сына
Человеческого. Они ели, пили, женились, выдавали замуж. И как было во дни Лота, так будет и в
те часы, когда Сын Человеческий откроется на земле», уже не Сын Божий, «Сын Человеческий»
возвращается в виде пророческого Послания…

Видите? Сын Человеческий является пророческим Посланием. А они этого не могут понять. Я
не могу понять, почему они не видят этого. Понимаете?

… пророческого Послания на последний день, когда будет лететь тот орёл; не лев, не телец в
период жертвы. Понимаете? Каждая религиозная сила выступала, чтобы принять вызов… мира.
– Дальше я пропущу. – 

… появилось лицо человека. – То есть человеческий дух, – И реформаторы были со времён
Лютера, Веслея, Кальвина и дальше, дальше, пятидесятнический период. Но в последнем
Послании, которое выступило, поднялся орёл летящий. Это время орла, время откровения,
проявленного Слова Божьего, доказанного Слова Божьего. – Возбуждение от откровения. Теперь,
вот обетование, послушайте. – О-о, дети, войдите в это крещение Святым Духом. – Вот,
пожалуйста. – Войдите и верьте Ему всем своим сердцем, Бог наполнит вас.

Именно это я и хочу сказать вам. Поэтому само пророческое послание, начиная с 63 и в
течении всего 65-го года, видите, и есть Святой Дух. То есть Крещение Святым Духом. И вы
входите в него. Вы уже сейчас в нём. Теперь всё, что вам остаётся делать, это – верить каждому
слову этого Крещения. Аминь. Верой, верь этому. Вы не понимаете этого, но верьте этому,
каждому слову. Тогда Бог наполнит вас. Аминь. Он пошлёт на вас оживляющую силу того Слова.
Видите, как просто? Хвала нашему Богу! Что ж, хорошо. Вот это да! Уже перевалило за
двенадцать, а я ещё даже не касался послания.

Так вот, я чувствую, что, сегодня утром, летящий Орёл среди нас. Я чувствую, как Он летает
повсюду, хлопает Своими крыльями. Фьють! Вы чувствуете на собой движение этого
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Присутствия? Он спустился там над вами, потому что Он заметил, что вы верите этому, поэтому
Он: фьють. И вы чувствуете, как ветер, проносится над вами. Аминь. Хвала Господу!

Чудесное доказало Всемогущество. Мы верим. Мы верим? Хорошо. Так вот, мы должны
умереть для себя, чтобы быть отождествиться с Ним в Крещении, и воскреснуть в обновлённой
жизни. А что нужно для того, чтобы умереть? В этом заключается моё послание сегодня утром, и
несколько следующих тут, чтобы мы могли иметь Знак, это смерть.

Так, что для этого нужно? Нужно сердце, преданное силе Всемогущего Бога посредством Его
воли и Святого Духа. Его воля – это Его Слово. И Святой Дух здесь. И Святой Дух сойдёт в
качестве Знака на того человека. Это дословная цитата из «Быть Прощённым». «Сии знамения
будут сопровождать верующих. Это проявление Святого Духа, означающее, что Бог принял
поклоняющегося. И Дух и Жизнь, которые были во Христе сходят на поклоняющегося.
Возлагаешь руки на Богом усмотренную жертву, это пророческое послание, берёшься за неё рукой.
Понимаете?

Вы и Он становитесь одно по Духу. Аминь. Отождествляете себя с Ним в Крещении, тое есть,
Крещении Святым Духом. Понимаете? Чтобы вам воскреснуть в обновлении жизни. Аминь. Вот,
понимаете? И таково наше послание сегодня утром. Так вот, сегодня утром мы хотим выяснить,
как нам сделать это. А для этого требуется духовная смерть, духовно умереть со своей жертвой.
Хвала Богу!

Итак, в среду, для тех, кто приехал сюда из Коннектикута и разных мест, мы хотим объявить,
что в среду на вечернем служении, мы будем проигрывать плёнку. Так что если у вас есть эта
плёнка дома, тогда вам не нужно будет проделывать весь этот долгий путь. Понимаете? Плёнка
называется: «Что Есть Дух Святой?»

Так вот, вы несомненно должны быть духовны, не так ли? Да, всё это ведёт к тому, чтобы вы
знали, что вот настолько мы приблизились, и потом, теперь мы должны знать, что есть Святой
Дух. И я чувствую, Пророк Божий, он тот, который скажет вам, чем Он является. Так что вы
можете принести свои книги. Четвёртый Том, Книга 2, «Что Есть Святой Дух?» И когда вы
услышите эту плёнку после собраний, которые уже состоялись, я верю, это должно быть для вас
настоящим благословением. Больше не будет никаких вопросов, и мы сможем двигаться дальше.
Аминь?

Теперь я хочу прочитать из Слова, и попытаюсь побыстрее продолжить. Просто я должен
нечто прочитать вам сегодня, и передать это вам. Я хочу прочитать из Евангелия От Иоанна, 21
главы. Я прочту с 1 стиха по 14 стих. Все себя хорошо чувствуют? Не буду медлить. Я не хочу
долго задерживать вас, но эти послания для меня – жизнь. Так что это наше пробуждение, и Бог
подводит итог всем этим годам. Аминь.

После того опять явился Иисус ученикам Своим (Иоанна
21) при море Тивериадском. Явился же так:
Были вместе Симон Петр, и Фома, называемый Близнец
(то есть, двойняшка), и Нафанаил из Каны Галилейской, и
сыновья Зеведеевы (Иаков и Иоанн), и двое других из
учеников Его.

Итак, их было тут семеро, и это третье явление Христа.

Симон Петр говорит им: иду ловить рыбу. Говорят ему:
идем и мы с тобою. Пошли и тотчас вошли в лодку, и не
поймали в ту ночь ничего.
А когда уже настало утро, Иисус стоял на берегу; но
ученики (Вот, послушайте) не узнали, что это Иисус.
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Они не узнали, что это Он стоял там. Аминь.

Иисус говорит им: дети! (Это означает: парни) есть ли у вас
какая пища? Они отвечали Ему: нет.

Так вот, они всё ещё не узнают, кто Он такой. Просто человек стоит там, знаете: «У вас есть
что-нибудь поесть?» Понимаете? Ещё один рыбак, вот и всё. Понимаете? Аминь. Он застал их за
работой. Аминь. Он встретил их в метро, понимаете, застал их где-то на какой-то вечеринке. Вы
понимаете, что я имею в виду? Ведь Он уже дважды являлся им. И у них была церковь. Но они не
знали, что Он окажется с ними и снаружи. О-о, аллилуйя! Как говорит брат Баркер: «Я
почувствовал рябь». Я почувствовал рябь. Аллилуйя!

Он же сказал им: закиньте сеть по правую сторону лодки,
и поймаете. (А они по-прежнему не узнают, кто Он) Они
закинули, и уже не могли вытащить сети от множества
рыбы. (Вот это да!)
Тогда ученик, которого любил Иисус, говорит Петру: это
Господь. (Вот это да! Орёл Иоанн с откровением. У-у) Симон
же Петр, услышав, что это Господь, опоясался одеждою, -
ибо он был наг (Это означает, до нижнего белья, что-то вроде
этого. Понимаете?), - и бросился в море.
А другие ученики приплыли в лодке, - ибо недалеко были
от земли, локтей около двухсот, - таща сеть с рыбою.
Когда же вышли на землю, видят разложенный огонь и на
нем лежащую рыбу и хлеб.
Иисус говорит им: принесите рыбы, которую вы теперь
поймали.
Симон Петр пошел и вытащил на землю сеть,
наполненную большими рыбами, которых было сто
пятьдесят три (Это на девятерых, не так ли?); и при таком
множестве не прорвалась сеть.
Иисус говорит им: придите, обедайте. Из учеников же
никто не смел спросить Его (О-о, они узнали): кто Ты?,
зная, что это Господь.
Иисус приходит, берет хлеб и дает им, также и рыбу.
Это уже в третий раз явился Иисус ученикам Своим по
воскресении Своем из мертвых.

 На самом деле, это было Его седьмое явление, но третий раз группе. Аминь. Аминь. Теперь мы
понимаем. Теперь, я хотел бы взять отсюда мысль: «Непосредственное Служение Христа».
Видите? Мы сейчас на таком уровне, братья и сёстры, и друзья во Христе, когда мы дошли до
места, что Бог, наш Господин, наш Господь должен действовать во всех сферах нашей жизни. Мы
больше не можем выходить из церкви, получать здесь благословения, а потом продолжать
забавляться там снаружи. Нет. Мы приходим к смерти. Потому что Бог воспитал народ. Он
воспитывал нас долго и воспитывал нас строго.

Но Он должен сделать быстрый рывок. И Он не может сделать этого Сам. Ему нужны тела,
храмы, которые были освящены и вычищены. Ему нужны люди, знающие, что и как в деле
Божьем. Так вот, Пётр здесь, это своеволие. Пётр любил Господа, он был тут, он видел, как пошёл
калека на прошлой неделе, он всё это видел. Но, видите, он всё ещё в действительности не
понимал этого, понимаете?

И он не понимал, что его жизнь должна быть посвящена вся целиком. Итак, мы поговорим о
плотской стороне, а духовная сторона – это Иоанн. Аминь. Понимаете? Так что Пётр, знаете, он
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всегда готов: «Я пойду». И так далее и тому подобное. Понимаете? Другими словами, он говорит:
«Я останусь с Тобой, Господь». А Иисус сказал: «Прежде чем пропоёт петух, ты трижды
отречёшься от Меня». Видите?

И я помню, брат Бранхам говорил одному служителю… «Я буду ходить с тобой до смерти, брат
Бранхам». Он сказал: «Смотри, чтобы тебе попасть в Воскресение». Я подумал: «Вот это да». Брат
Хант, я и моя жена, я сказал: «Вот это да! Пророк так сказал кому-то в Послании?» «Смотри, чтобы
тебе попасть в Воскресение». Он сказал: «Я буду ходить». Видите? И Господь через Пророка
обличил это «я». И то же самое Господь делал тут с Петром. Он терпеть не может этого «я, то, что
я сделаю».

Итак, Пётр сказал: «Я иду ловить рыбу». Улавливаете, что я имею в виду? Понимаете? Что «я
сделаю. Я пойду на эту вечеринку. Я пойду туда. Я сделаю это там». А ты спрашивал Господа? «Я
приглашу того-то и того-то к себе домой». Если твой неспасённый… если твой муж не спасён, ты
спрашивала своего мужа? Понимаете?

Ходя пред Господом, вы прежде хотите знать, а что хочет Господь? Понимаете? Теперь у нас
обучение, не так ли? Теперь понимаете? И поэтому в Третьем Рывке Бог говорит. И Бог должен
подготовить тела, через которые Он может говорить. А если там это «я», кто будет говорить,
Господь или «я»? Понимаете, что я имею в виду? У нас обучение. Аминь. Мы знаем, Он здесь, не
так ли? Аминь. Хвала Господу. Видите?

Так вот своевольное служение под человеческим управлением. Так вот, это были ученики, всё
ещё не имеющие Святого Духа. Это плотская сторона. Те, которые не имеют Святого Духа, вот
она плоть, и это то, что должно умереть. Аминь. Видите? Я надеюсь, вы улавливаете, о чём я
говорю. Это избранная Невеста по плоти, без Святого Духа. Иисус любит вас. Не пропустите этих
следующих четыре послания (потому что речь пойдёт именно об этом), относящихся тем Петрам
по плоти, которые не имеют Святого Духа. Он откроет твои глаза, Пётр. Вот это да!

Итак, сейчас мы проходим обучение для Третьего Рывка. Видите? Потому что: «Вы – ветви, а Я
– лоза. Без Меня вы ничего не можете». Вот как обстоят дела. «И Я очищаю и очищаю», Иоанна
15. А когда вы начинаете: «Но, Господи, я вчера сделал это». «Но Я хочу больше плодов. Если
пребудете во Мне, и слова Мои в вас пребудут, то просите, чего желаете».

У нас сейчас обучение. Воскресший Христос есть Господин нашего служения. Аминь. Так вот,
видите, другими словами, мы оставили мир. Мы оставили мать, отца, сестру, брата, всех. И мы
имеем Господина в своей жизни. Мы куплены ценою, наши жизни больше не принадлежат нам.
Они принадлежат Ему, Слову. Он требует полной капитуляции. Это необходимо.

Церковь, дом, работа, общение, семья, друзья, все сферы нашей жизни должны быть полностью
отданы Господу. Аминь. Понимаете? И именно через эти божественные обетования мы становимся
причастниками Его Натуры, Его Божественной Натуры. 2-е Петра, 1:4, понимаете? Так вот, в мире
много растления, всяких похотей в мире здесь. И мы избежали этого. Понимаете? Аминь. Мы
избежали этого.

А что такое похоть? Похоть – это воля человека, то, что он хочет делать. Человеку хочется
иметь всякое там половое сношение и непристойность – вот чего он хочет. Это похоть. Аминь? И
вот тут был член Невесты с похотью: «Я иду ловить рыбу». Это его страсть. Это то, что он хотел
делать. Я надеюсь, вы понимаете это. Поэтому не думайте, потому что… «Да, секс и наркотики –
это похоть». Нет, нет, прямо в церкви, когда «то, что я, что я хочу делать». Вот похоть. Ведь
Сатана был на Небесах, и он сказал: «Я взойду, да, я, я, я». Аминь? Это в Иезекииля, Иезекииль 14
или 28, где-то там, Исаия, верно.

Он сказал: «Я сделаю, – шесть раз сказал, – я, я взойду». Видите? «У меня будет престол как у
Всевышнего, у меня». И вот тут это «я». И, похоже, оно всегда преследовало Петра, всё время.
Аминь. Пётр хотел остановить Господа, чтобы Он не шёл на крест. И он хотел схватиться за Него
и удержать Его. Понимаете? Он не хочет умирать. Вот, видите? Это прекрасные люди. Они не
хотят умирать. Понимаете?       
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А Иисус повернулся. И сказал: «Отойди от Меня». Он не сказал: «Пётр». Он сказал: «Сатана».
Аминь? Видите? Поэтому, это Сатана приходит через пять умственных способностей, и всё
кажется таким правильным, но это не служение Богу. «О-о, это так чудесно, мне следует пойти
туда, и посвидетельствовать там для Господа». Понимаете? «И, может быть, мы смешаемся на
небольшой вечеринке с грешниками, и приведём святых». Если что-то и есть, на что мне противно
смотреть, так это когда кто-нибудь из этой церкви хочет тащить наших освящённых людей на
какую-нибудь смешанную вечеринку, с семьёй и со своими друзьями. Мне противно смотреть на
это.

Поэтому если кто-нибудь приглашает вас на какую-нибудь вечеринку, спросите, кто там будет.
Я не… Я не… Хвала Господу! Кто-то хочет пригласить вас, я говорю вам, пробуждение началось.
Дьявол усиленно хлопочет в эти дни… этого пробуждения. Я надеюсь, вы догадываетесь, о чём я.
Я скажу это только отсюда. Я не буду звонить, и говорить вам. Это сейчас исходит.

Если вы находитесь в пробуждении, вы умираете. Когда вы были среди пятидесятников, вы
каждый вечер приходили к алтарю, и оставались там. А теперь вы приходите по Слову, вы под
Словом. Понимаете, что я имею в виду? Под Словом. В послушании Слову. Так что, смотрите,
чтобы вам не впутаться в то или другое, и семью… Всё это хорошо, но у меня пробуждение. Так
точно. Хорошо, когда Марфа обслуживает столики, но Мария у ног Иисуса.

Так, что это такое? Человеческая воля. И апостол говорит здесь об этой вере, Пётр, и о
хождении святого, который удаляется от этого. Благодарение Богу, мы удалились от похоти и
растления, которые в мире. Так вот, это… Пётр видел Его в Небесах, и Он показал ему Небеса, и
теперь Он сходит к этим евреям, рассеянным здесь, в Первом и Втором Послании Петра. Он
говорит: «Теперь вы имеете веру, – говорит, – но вот как вы должны ходить: к своей вере вы
должны прилагать и прилагать, и прилагать Ступени». Понимаете?

Он говорит: «Вы пленили всякое сердечное помышление для Христа». Видите? Он пытается
привести их в совершенное состояние. Вы свободны от своей собственной воли, когда там, в мире
вы говорили «я». Вы были избавлены от этого. Аминь?     

Вы больше не увлекаетесь умствованиями собственного сердца. Аминь. Вы пленяете всякое
помышление. Понимаете? Вы вдыхаете чистый воздух Святого Духа в атмосфере Божьего
Присутствия. Здесь он чистый. Понимаете? Никакого загрязнения, только Святой Дух. Фью-ю!
Примите Духа Святого. Аминь?

Атмосфера, где душа находит удовольствие, творя волю Божью. От всего сердца рада делать
это. Однажды вы были в мире, творили собственную волю. А теперь вы избавлены. И вы творите
волю Божью. Понимаете, о чём я сейчас говорю? Вы были избавлены от мира. Понимаете? И Бог
любит вас, особенно тех, которые без Святого Духа. Понимаете? И Он знает, что враг может
устроить для вас западню тут и там. Но Он знает, если вы избраны, вы примете это Слово. Вы
будете совершать ошибки. В этих небольших посланиях мы покажем тут все ошибки, понимаете, и
покажем вам, как победить. Аминь. Видите?

О-о, что за урок Христос преподаст здесь Своим ученикам! Итак, после того как у нас Вера
Божья и Добродетель Божья ясно доказаны, четыре явных чуда, Его Добродетель здесь, гарантия
здесь, того, что Он заявит права на наши тела (Аминь?), затем мы получаем Познание Божье.
Аминь. О том, что Бог не может лгать. Мы получаем Познание с Небес о том, что дни чудес не
прошли. И теперь у нас есть Знание о том, что Бог даст нам Святого Духа, потому что Он не может
лгать.

Мы понимаем так, что для чего Ему приходить, обходить эту землю и вызывать нас из мира, от
растления, и удалять от этого, а потом не дать нам Святого Духа? В этом нет никакого смысла. Для
чего Ему призывать вас? Это даже с умственной точки зрения неверно. Он говорил вам, есть три
Периода: Период реформаторов, Период мучеников и Период вызванных. Мы – в числе
вызванных. Аминь. Он вызвал нас для чего? Чтобы крестить вас Знаком. Аминь? Никто не избежит
этого. Все его получат. Так точно.
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Но после того как мы получили наши первые Три Ступени, которые исходят от Бога… Бог дал
Веру. Бог дал… Он исцеляет. И Он даёт духовное Знание. Итак, что мы будем делать с этим? Мы
знаем, что Он здесь, и Он даёт всё это нам, особенной группе, и у нас есть это, доказано чудесами.
Но что мы будем делать с этим? Что ж, для этого мы и находимся здесь сегодня утром, мы
собираемся выяснить.

Так вот, следующие четыре относятся к тому, что мы делаем с тем, что имеем. Если… другими
словами, Воздержание, Терпение и Благочестие, и Братолюбие – это то, что мы теперь можем
проявлять. Вот, пожалуйста. Это то, чем мы можем ответить в благодарность. «О-о, мой Бог, Ты
то и то сделал для меня. Господь, я выхожу из мира. Да, я буду жить для Тебя. Я буду дышать для
Тебя. Я буду ходить для Тебя, разговаривать для Тебя. Аминь. Я хочу спать и умирать для Тебя».
Аминь. «Поэтому, Господи, мне нужно немного Воздержания в этих небольших семейных делах, и
когда всё это происходит здесь».

Именно об этом мы и говорим сегодня утром. Потому что у Петра не было Воздержания. Он
сказал: «Я иду», или что там ещё он хотел сделать. Понимаете, суета и беспокойство, крики и
вопли, и всякое такое. Нет Воздержания, нет самообладания над своей жизнью или языком, или
над тем, о чём думаешь, над своими мыслями. Видите, должно быть самообладание, Воздержание.
Аминь. Вот это да!

Послушайте, чрез веру, когда вы принимаете Крещение Святым Духом. Многие из вас тогда
читали, когда вы получали спасение, раньше вы читали книги из библейского магазина, вы читали
о том, что ваше положение совершенно. Аминь? Так вот, наше положение совершенно через
кровь. Отбеливание Кровью удалило всякий грех. Мы стоим здесь сегодня безгрешные. Нигде нет
ни пятнышка. Аминь. Понимаете? И это совершенное положение.

Но сейчас мы знаем, мы стоим в таком положение, но наше настоящее состояние, знаете,–
взлёты и паденья, come ci come ca [«так себе» – по-французски – Пер.] Поэтому нам нужна
Добродетель, и нам нужно Терпение и Воздержание, и Знание, и всё остальное. Верно? Так что,
вот в таком мы сейчас положении. Аминь. Понимаете?

Сейчас мы переходим по вере в совершенное состояние. И это совершенное состояние –
Любовь. Аминь. Наше совершенное положение в том, что чрез веру мы родились заново. И
находимся под Кровью, безгрешные, вообще никогда не грешили. И потом Бог даёт Добродетель,
«сии знамения будут сопровождать их», верующего. За этим сразу же следует Добродетель. Аминь.

И потом, чрез Писания, Святого Духа, потом ты обретаешь Познание. Аминь. Видите? Тогда
ты прилагаешь… и когда ты доходишь до того Воздержания, ты, действительно, начинаешь
умирать для себя. Так точно. Начинается отмирание своего «я» посредством отождествления с
жертвой, Словом. И потом, Любовь – это совершенное состояние, совершенная вера. Это в
Филиппийцам 4:8. Тогда ты начинаешь помышлять о том, что любезно и чисто, и достославно.
Это совершенное состояние. Ты внимаешь разуму Христа. Никаких больше умственных
отношений, знаете, разрывающих вас на куски, нет, только помышление о Господе. Понимаете?

И по вере мы начинаем прикладывать Знак, умирая для себя, и Любовь проявляет Знак.
Улавливаете? Мы прикладываем его по вере, и тогда сходит Любовь, и проявляет его. Аминь.
Видите? Так вот, наше поручение состоит в Братолюбии, видите, которое является Усыновлением,
и которое является Седьмым Измерением. Сейчас мы находимся в шестом, человек. И Бог схватил
нас, и перенёс от нашей Веры к нашему Благочестию, и перенёс нас на Седьмую Ступень. А Бог –
это Седьмое Измерение, Седьмая Ступень. Аминь.

Поэтому сходит Любовь и помазывает в вас жизнь, и даёт Братолюбие, которое под Седьмым
номером. Вот в чём состоит наше поручение: Добродетель, мёд на Седьмой Ступени. И тогда мы
излучаем жизнь, идём искать потерянных. Авраам пошёл за Лотом. И тогда Любовь в вас
проявляет Добродетель этого Периода, что означает, проявляет Знак, и они его видят. Аминь.

Но мы должны обрести Воздержание. Понимаете? Я хочу прочитать, что тут брат Бранхам
сказал. Просто для небольшого поучения. «Облик Совершенного Мужа», страница 33.
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… воздержание. Воздержание тут вовсе не означает бросить пить спиртное. Нет-нет.
Воздержание не подразумевает излечения алкоголиков, в этом случае — нет. Это Библейское
воздержание, воздержание Святого Духа. А то — всего лишь одна из похотей плоти. Но мы
говорим о воздержании Святого Духа. Это означает попридержать свой язык, не быть
болтуном, совладать с собой, не взрываться всякий раз, когда кто-нибудь тебе перечит. О-о, вот
это да!

Ой, мы ещё за это не принялись, а многие из нас уже отсеялись, не так ли? А мы ещё
удивляемся, почему это Бог не совершает в Своей Церкви чудес и того, что Он раньше совершал.

Видите, какое благословение изливается здесь? Он снова здесь, творит чудеса. Что ж, тогда
нечто должно происходить. Я надеюсь, вы понимаете, о чём я. Видите? Нечто должно прилагаться
здесь.

Приложите эти качества. Приложите к этому воздержание. Воздержание —
доброжелательно отвечать, когда к вам обращаются в гневе. Кто-нибудь скажет: «Эй вы,
сборище святых скакунов!» Не вскакивайте и не закатывайте рукава. Не так. Но говорите с
благочестивой любовью, воздержанием, добротой. Вы хотите такими быть?

Аминь. Видите? «Отец, прости им». Так, я просто хочу… он говорит:

Почему бы вам не прийти и сказать: «Брат Бранхам, давай порассуждаем об этом вместе. Я
хотел бы услышать объяснение этого»? Тогда приходите и слушаете, и потом вам Это ясно
показывают, а вы берёте и уходите… Мы подойдём к этому через несколько минут, говоря о
благочестии. Но когда вы срываетесь, постоянно делаете поспешные выводы — это не то. Когда
вы так поступаете, у вас ещё нет Библейского воздержания — как нужно реагировать в ответ.
А если у вас всё это есть, то можете приложить это к своей вере.

Аминь. Видите? Теперь мы понимаем, что это такое: самообладание. Мы нуждаемся в нём, не
так ли? Видите? Это не только простая внешняя сдержанность: «Я больше не пью, не курю». Нет,
выше этого. «Я ношу длинное платье, и я перестала подрезать свои волосы». Нет, выше этого. У-у.
Глубоко внутри. Понимаете? Это только внешнее. Аминь. Видите? «Я и молюсь и пощусь». И
выше этого тоже. Понимаете? Глубоко внутри. Аминь. Там это просто законник. Понимаете? А мы
не говорим сейчас о законничестве. Понимаете?

Но мы говорим о каждодневном развитии внутренней истории души. Управлять собою и
держать себя в порядке, и знать вот что: если мы себя не можем держать в порядке, мы не сможем
удержать никого другого в порядке. Воздержание – это ничем не нарушаемая уравновешенность
духа, которая одинакова при любых обстоятельствах. Понимаете? Как Христос, Его никогда не
выводило из душевного равновесия никакое испытание или что-нибудь провоцирующее. Видите?

Так вот, Воздержание действенно. Это самообладание. Воздержание удержит меня, чтобы я не
сказал или не сделал чего-то, что ранит вас. Вот так. Если я имею Воздержание, вы можете
говорить мне, что хотите, и это не… и я не наброшусь на вас, и не буду вас ранить, хоть вы и
сказали это. Аминь. Понимаете? «Эй, ты, подлый святой скакун». Вы понимаете, что я имею в
виду? Или вам следует… «Он не поприветствовался со мной». Или что бы там ни было. Вы
видите? Аминь. Понимаете?

Если у вас нет Воздержания, вы сделаете что-то, что кому-то повредит, если у вас нет
Воздержания. А такие люди – это малые дети, которые ходят вокруг церкви, говорят неправильные
вещи и поступают неправильно, чтобы навредить друг другу. У них нет Воздержания. Они не
умеют сдерживать свой язык. Они говорят, что попало. Там нет управляющего для… Это Слово
является управляющим. Аминь. Видите? Сейчас мы проходим обучение, не так ли? Аминь.
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Так вот, видите, а как насчёт того, когда причиняешь боль Христу? Говорим, что без
Воздержания наносим вред друг другу, а как насчёт нашего своеволия, которое причиняет боль
Христу? Когда делаем то, чего не следует делать. Мы причиняем Ему боль. Аминь. Видите? И Пётр
сказал: «Иду ловить рыбу». Это то, что он хотел. Понимаете? А ты сначала помолился об этом?
Видите, это служение без Христа. И так много людей в Послании бегают туда-сюда, со всякого
рода идеями о том, что они должны сделать для Господа.

Но если брат Бранхам сказал одному брату, он сказал: «Я хочу поехать, брат Бранхам, в одно
место в Лапландии». И он сказал: «Хорошо, прекрасно, брат, поезжай, да пребудет Господь с
тобой». «Нет, – он сказал, – когда я начинаю думать о своей жене и детях…» Он сказал: «Что ж,
если ты хочешь уповать на Господа, Бог в течение пяти минут может сделать с тобою больше, чем
ты сможешь сделать за всю свою жизнь». Так вот, мы обращаемся к тем людям, которые желают с
этого дня уповать на Господа.

Он уже показал вам в воскресенье, что Он может сделать. За пять минут Он показал вам. Он
спас кое-кого, и исцелил калеку за пять минут. И мы вообще не имели к этому никакого
отношения, Он Сам это сделал. Но мы имеем радость, потому что Слово выходит в Нью-Йорке,
что это произошло. Поэтому мы стоим: «Хвала Господу!» Аминь. Вот так. Видите? Он признаёт,
что мы справляемся. Аминь. Видите? Это непосредственное служение Христа. И вот что мы
пытаемся разделить сегодня: одно дело, когда ты хочешь что-то делать, другое дело, когда делать
так, как Он хочет. Он сделает это через вас.

Бог хочет совершить труд через освящённые сосуды. Он хочет сделать это Сам. Понимаете? И
потом оборачивается, и даёт вам награду за то, что Он сделал. Если бы ты только подождал. Но
они не могут ждать. Все эти годы, начиная с 65-го, люди бегали, они не могли ждать. А теперь Бог
движется. Аминь. Видите?    

Итак, что делал Христос в Иоанна 21? Он был… Вот Он был тут в Иоанна 20, Вера и
Добродетель, и Знание. А теперь Он приносит Воздержание. Хвала Богу! Итак, что ты делаешь для
Бога с помощью первых трёх добродетелей? Видите? Так вот, именно сейчас Он хочет, чтобы
наше своеволие умерло.

Иначе говоря, перестань ходить на рыбалку, не спросив прежде Его об этом. Иначе говоря,
перестань делать то, что ты хочешь делать, не помолившись прежде об этом. Вот о чём мы
говорим сегодня утром. Понимаете? Это и есть Послание часа. Вы верите этому, друзья? Это не
Лютер, Веслей, пятидесятники. Нет. Это Послание часа.

Я хочу прочитать вам кое-что из «Знака». Я долго выжидал, чтобы прочитать это, но теперь час
настал. Я годами не читал этого, потому что тогда не пришло ещё время. Но теперь час пробил,
сегодня утром сейчас. Сейчас я прочту из «Знака», как Бог поведёт меня. И это та Жизнь, которую
я представляю вам сегодня, и я отойду от этого. Это было сказано, так это и совершится. Страница
19, внизу на этой странице.

«Но когда я увижу Знак, Я пройду мимо вас». Это Божье требование на сей час. Послание
вечернего времени — это приложить Знак. Сатана посеет всякого рода фальшивки —
рукопожатия и доказательства и всё тому подобное. Отбросьте это!

О-о, мы хорошо знаем, что он именно так и делал. В Аризоне: «Это вот что, это не Дух Святой.
Вот Дух Святой. Это пост. Это одно, другое», и всякое такое. «Всякого рода фальшивки, – он
сказал, – отбросьте это». Благодарение Богу за Слово. Проповедуй Слово.

Отбросьте это! Настал тот час, когда нужен Сам Знак, а не какая-то фальшивка,
притворство, подмены и остальное. Вот час, когда Сам Знак удостоверяет Себя прямо посреди
нас, доказывая, что Он тот же самый вчера, сегодня и вовеки, и Он именно со Словом.
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Можем ли мы сказать двойное «аминь» сегодня? Он, Сам Знак, прямо посреди нас с гарантией,
удостоверяет Себя по Писанию. Калеки ходят, они ходят. Писание. Аминь. Хвала Богу!

 Он должен быть приложен.

Итак, такова моя мысль сегодня утром. Я хочу разбить её надвое: приложение Знака и
проявление Знака. Вот, видите. Это точно так, как он здесь сказал. Он сказал тут, он сказал,
давайте, я снова прочту.

«Но когда я увижу Знак, Я пройду мимо вас». Это Божье требование на сей час. Послание
вечернего времени (вот оно) — это приложить Знак.

Это всё, что Он сказал нам сделать – приложить его. Затем, когда мы приложили Жизнь,
Кровь, тогда сходит Завершающий Камень, и проявляет его. Аминь. Мы уже почти во времени
проявления. Он двигается среди нас. Он здесь, снова воскресший. Он сейчас здесь среди нас. Он
должен быть приложен. И некоторые не вполне понимают это, поэтому Он возвращается, чтобы
убедиться, что вы понимаете это сегодня утром.

И тот… говорит, что у него есть Знак, а отвергает это Слово, как насчёт этого? Ты не
можешь так поступить. Знак должен быть там. «Кровь будет у вас знаком».

Теперь Святой Дух, Жизнь, что была в Крови, является Знаком для вас. Вы поймёте через
минуту. Святой Дух — это Знак. Дело закрыто. Теперь Знак… Это — вечернее время. Это
срабатывало хорошо в дни Лютера, хорошо срабатывало в дни Веслея, но теперь это не
действует. – Скакать и восклицать, и всё остальное, и присоединяться к церкви. – Да, хранение
агнца — это было хорошо тогда. – Вы знаете, хранили его где-то около 14 дней. – Те, кто умерли
до того, как агнец, эта кровь, была применена…

Вот почему братья не могут понять Крещения Святым Духом. Они не замечают разницы, что
когда они были рождены в 1906, это было рождение. И Бог дал им дары. А потом, в вечернее
время Пророк приводит Самого Агнца, Его Жизнь, Даятеля даров. И потом они выбегают отсюда,
говорят, никто не имеет Святого Духа. Вы имеете Святого Духа, Знак, Он хочет только, чтобы вы
применили Жизнь Агнца.

И вот где они все запутались в этом Послании тут. Они увидели проявление в 66-м, и начали
проклинать вас, потому что они не понимали этого. Как бы ты увидел проявление Святого Духа,
когда сначала мы должны были приложить его согласно тому, что я только что прочитал? Аминь.
Видите? Вот, пожалуйста. 

И они были…они шли… Кровь… это было иначе. Да, сэр. Они шли дальше с чистой совестью.
Они были бы осуждены, если бы они были… Если они были предопределены, это достигало их.
Если не были, тогда нет. Вот и всё. Это справедливый Бог. «Он оправдывает… Он оправдывает,
кого Он пожелает, милует, кого Он захочет, и осуждает, кого Он захочет». Он — Бог. Вот и всё.
«Он милует, кого Он милует, и осуждает, кого Он хочет осудить». Еврей мог ясно показать
своим обрезанием, что он — верующий.

А этого по-прежнему было недостаточно. Понимаете, я сейчас пытаюсь показать вам.
Понимаете? Знак, если он не применён, он аннулируется, завет аннулируется. У Него должна быть
другая половина китайского талона. Нет талона – нет белья. Аминь? Так точно.

Сам Христос является одной частью, Тело на Небесах. Он послал Святого Духа, Своего Агента.
Это другая часть. И эта часть ищет верующих, честные сердца, чтобы войти в них, и дать им
другую половину китайского талона. Аминь. И тогда одна половина здесь и другая половина здесь,
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и они совпадают. О-о, они – одно. Хвала Богу! Так точно. И вот мы здесь, и эта другая половина
китайского талона разыскивает по всей земле сейчас, чтобы крестить другой половиной. О-о, вот
это да! Аминь. 

Моисей стоял, ходил туда-сюда по улице, говоря: «Вот вечернее послание! И да будет так, к
концу четырнадцати дней вы соберёте собрание общества и заколете агнца».

Вот почему он вызвал общество из мира, из Лаодикии, и собрал их вместе. Затем он заколол
агнца. Вот это да! Хвала Богу!

«Всё собрание общества израильского заколет его, положив руки свои на него, отождествляя
самих себя…» – Вот почему вы принимаете Господню Вечерю, и закалываете агнца. – «Всё
собрание общества израильского заколет его, положив руки свои на него, отождествляя самих
себя с  ним».

Не только одну руку или два пальца. Положите свои руки на него. Не надо приходить, а потом
снова возвращаться в мир. Оставайся там, пока не услышишь от Бога. Так точно.

«И кровью помажут на косяках и на перекладине дверей, и «Когда Я увижу кровь, Я пройду
мимо вас, ибо это знак, что вы приняли смерть агнца, усмотренного Мною для вас»».

Вот и всё, что мы сейчас делаем. Мы не были там 1900 лет тому назад, но Виллиам Бранхам
пришёл, и рассказал нам, что Он умер за нас. И вот Он, Слово.

Поэтому мы говорим: «О-о, Он умер за меня». И наши глаза помазаны, чтобы видеть это и
понимать это. Тогда мы отождествляем себя с каждой частью этого. Затем, когда мы
отождествляем себя с Жизнью, которая была там 2000 лет тому назад, мы видим её здесь через
Малахию 4, мы говорим: «Я хочу этого. Я хочу этого». Тогда ты отождествлён. Если ты не хочешь
этой Жизни, и думаешь, что ты попадёшь в Воскресение без неё, я не знаю, чего ты хочешь. Ты не
отождествлён с нею. Аминь. Видите?

Кровь была знаком. Сейчас Дух является Знаком. «Вскоре вы исполнитесь Духом Святым». И
когда Кровь была пролита, сошёл посланный в День Пятидесятницы Знак, подобно несущемуся
сильному ветру. Это было темой каждого апостола: «Приняли ли вы Святого Духа, уверовавши?»
– Как  же мы будем проповедовать сегодня что-то другое? - «Приняли ли вы Святого Духа,
уверовавши? Покайтесь, каждый из вас, и будьте крещены во Имя Иисуса Христа для прощения
грехов, и получите этот дар Святого Духа, ибо это есть Знак, аминь, что вы перешли из смерти
в Жизнь». Вот вам, пожалуйста.

Когда Еврейская церковь угасла, то перешло к язычникам, и вот такое извращение; теперь она
должна выйти, – Видите, они извратили весь Знак языками и прочим. – Теперь она должна
выйти, остаток  из Язычников, Невеста ради Имени Его. Вы понимаете меня? Видите, о чём
здесь говорит Писание? Если Знак не был приложен, тогда завет не был действенным. Он должен
быть приложен. Потому что если ты говоришь, что ты веришь, но ты не следуешь инструкциям
Слова, тогда ты не веришь.

Вот, видите. Ты просто не веришь этому. Понимаете? Аминь. Видите, вот где мы находимся.
Понимаете?

Итак, теперь мы… Я просто хочу немного прочитать здесь. Вы со мной сейчас? О-о, вот это та
часть. Мы можем принимать чудеса. Понимаете? Но, аминь, это та часть, где мы должны умереть,
а плоть обычно начинает сжиматься от страха, когда я приближаюсь к этому. Понимаете? Но это
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должно быть. Аминь. Так точно. Страница 26, если вы записываете. Я читаю, откуда Дух Святой
сказал мне прочитать.

Не воображайте Этого. Стойте до тех пор, пока не узнаете, что Знак поставлен, до тех пор,
пока (весь ваш) разум, что   был во Христе, окажется в вас, до тех пор, пока не уйдёт вся
нелепость этого мира, когда всё твое сердце желает только Его. Тогда ты знаешь, тогда ты
знаешь, что нечто происходит. Иисус сказал: «Сии знамения будут сопровождать верующих», не
притворщиков, но верующих.

Теперь, не хочется рисковать, не надо этого делать. Послание часа — это знамение для
церквей. Это знамение для людей. Вы это понимаете? (А вот это для нас тут.) Я надеюсь, что
также и те, кто слушает эту кассету в других частях мира. Видите, знамение этого часа здесь.
Вот Знак, который надо приложить, и ни в какое другое время Это не могло быть сделано…
вернее… не могло прийти.

Обратите внимание на Божьи приготовления к тому времени. Так вот, как мы знаем, в
Библии сказано: «Всё это произошло как пример для нас». Заметьте, когда Бог был готов осудить
Египет, вначале Он совершил приготовление. Что Он сделал вначале? Он никогда не меняет
Своего порядка. Во-первых, когда Он сделал Свои приготовления, Он послал пророка с вестью.
Первое, что Он сделал, — это послал пророка с посланием. Следующее, что Он сделал, — это
удостоверил этого пророка, Он послал Столп Огненный для отождествления, чтобы это
удостоверить.

А что Он делает сейчас, двигаясь среди нас со Столпом Огненным? Он отождествляет Себя с
вами. Аминь. Видите?

И третье, что Он послал, — это был знак.

Ну и ну! Вот это да! Он посылает Пророка с Посланием, Виллиама Бранхама, Малахия 4. Он
даёт этому Пророку Столп Огненный, показывая, что Пророк удостоверен Писаниями в Библии.
Потом Он даёт этому Пророку Послание обетования Знака – Крещения Духом Святым. И затем, в
наши дни, здесь в Нью-Йорке, в сентябре 1974-го, тот же самый Столп Огненный приходит…
вернулся. Он прямо посреди нас творит чудеса для удостоверения. Наши глаза открылись. Он
здесь, Он здесь.

Он сказал: «Я здесь, чтобы дать вам Знак». Хвала Богу! «Я здесь, чтобы дать вам Знак. Вот для
чего Я здесь. Я не должен находиться здесь, но Я пришёл, чтобы дать вам Знак. Это единственная
причина, по которой Я здесь нахожусь. Потому что Мой Пророк сказал, что так будет, и его слово
обязательно исполнится. Это так говорит Господь. Вы получите Знак. Я здесь именно для этого.
Вы свободны от всякого греха. Я вернулся, и Я дам вам Знак не для чего иного, как в
подтверждение Моего Пророка и его слов. Вы получите Знак». Фью-ю. Вот это да!

Я не знаю, откуда это пришло, это Он говорит вам. Освободитесь от всякого неверия. Встаньте,
возьмите свою постель неверия, и выходите. Вы получите Знак. Это Послание часа. Умрите для
всего остального, и примите Знак. Он основательно доказан среди вас. Вот это да, Хвала Богу! Так
точно. Я видел тут некое присутствие неверия, и Он это видел. Он вымел его отсюда. Так точно.
Здесь больше нет неверия. Вот почему вы не можете привести… вы не можете забегать сюда, и вас
не было здесь на прошлом собрании, вы даже не знаете, о чём мы тут говорим. Вы должны
находиться здесь. Собирайтесь вместе. Пробуждение в действии. Не одно воскресенье, и
возвращаешься в следующее, и в следующую среду. Нет. Пребывайте в этом. Удалите отсюда это
неверие. Так точно. Хвала… О, вот это да! Аминь. Он здесь. Да сударь. Хвала Богу! 

Кровь была тем знаком, что Он видел вас,..
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Вот, пожалуйста. Он видел вас. Когда? Когда сыны Божьи восклицали от радости и утренние
звёзды пели вместе. Почему? Они видели, как Верхушка сходит на пирамиду. И вы там были. Вы
видели, как завершалась пирамида. Вот откуда вы знаете, что она снова будет завершена. Вы
являетесь Божьей пирамидой из Семи Ступеней, завершаете её, индивидуум и церковь, то же
самое.

… что вы услышали послание, поверили в Столп Огненный 

Вы поверили, что Столп Огненный в Виллиаме Бранхаме отождествляет себя и вызывает вас,
кто бы вы ни были, исцеляя больных? Это был Столп Огненный. Тот же Самый Столп Огненный
здесь, исцеляет больных и побуждает нас умирать, чтобы дать нам Знак. Аминь.

… вы услышали послание, поверили в Столп Огненный и приняли замещение, которое Он
уготовил для вас, и вы оказались под кровью того самого химического состава жизни, которая
вышла ради вас. Вот! Это такая привилегированная вещь! Вы находитесь под кровью. Теперь вы
находитесь под Духом, под Святым Духом.

Находитесь ли вы под Святым Духом сегодня утром? Это Кровь. Фью-ю. Вот это да!

Вы верите Посланию дня, вы верите в силу, в Столп Огненный. Вы верите в это, видите,
верите.
 Теперь смотрите, просто верить Этому недостаточно. Не то, чтобы…Ходить возле
Этого. – Недостаточно. Вот почему я говорю, вам лучше в самом деле начать с нуля. Просто
приходить сюда и говорить об этом – нет, этого недостаточно. Понимаете? – Это недостаточно.
Это значит сделать себе ещё хуже: «Тому, кто знает, как делать доброе, и не делает, грех ему».

Кровь — это не Знак. Жизнь — это Знак.

Вот, видите? Жизнь, которая есть Слово, вот Знак. Поэтому если ты не можешь быть
послушным, тогда как…

… Там нет жизни, (Видите?) потому что это было животное. Химия была знаком, надо было,
чтобы буквально дверь была помазана кровью. Но сейчас — это Святой Дух. Мы подходим к
этому, ещё пару моментов, и мы докажем это. Именно Жизнь является Знаком. Твоя жизнь
исчезла и ты мёртвый, и твоя жизнь мертва. Ты — сокрыт в Боге через Христа, и запечатлен
там Святым Духом. Разум, что был во Христе, — находится в тебе. И Христос, и Библия, и
Слово — то же самое.

Вот это да! Вот, пожалуйста. Хвала Богу! Так точно. У вас есть время? Пусть он для нас
помажет свои собственные слова. Страница 32. Так точно.

Служитель, член церкви, хороший человек, нравственный муж, кто бы ты ни был, и ты
знаешь, что Бог убрал от тебя сигареты. Женщины, вы знаете, что Он убрал шорты и стрижки,
и всё это от вас. Вы знаете, что Он это сделал. Но если потом вы отворачиваетесь, презирая, и
Кровь завета не почитаете за святыню, которая… была принесена в жертву за вас… которая
освятила вас и довела вас досюда…

Как те соглядатаи, когда они дошли до пограничной земли и посмотрели, и сказали: «Да, мы
знаем, что это там, но слишком большие препятствия». – Я просто… Я не знаю, о-о, вы
понимаете, видите? – «Мы  выглядим, как кузнечики», они погибли в пустыне. Пограничные
верующие!
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Не могут пройти весь путь. Видите? Страница 34. Да, сударь.

Когда мы видим последнее великое знамение, и время уже близко, предупреждает нас: «Время
близко». О-о, примите это с благоговением! Нам надлежит любить друг друга. О-о! Мы так
должны любить друг друга! Никогда не говорите злого друг о друге. Если кто-то совершает
ошибку, сразу же молитесь за него. Мы вместе в этом, с Богом. Мы братья и сестры. О, живите
благочестиво. Живите, живите, как дочери Божьи, живите, как сыны Божьи. Живите мило,
любезно, смиренно. Пусть никакое зло не приходит в ваш разум, в ваше мышление. Просто гоните
это. Если это стучится в дверь, гоните прочь. Просто скажи, просто покажи твой Знак, просто
продолжай идти: «Я под Кровью!»

Вот что Ева должна была сказать змею: «Я под Кровью, дьявол. Иди прочь отсюда».
Понимаете? Аминь.

Помните, там было много таких, в тот вечер женщины проходили, говорили: «Эй, девушки,
Лили, эй вы, давайте выходите, мы идём на вечеринку». «Нет-нет! Я нахожусь под кровью…» 

Вот, видите. Смотрите, чтобы вам не оказаться на спутанной или смешанной многолюдной
вечеринке и всякие такие дела. Святой Дух велел мне сказать вам это сегодня утром. Не
ввязывайтесь в это. Мне неважно, кто там. Мне неважно, если я скажу вам, чтобы пошли. Не
забывайте молиться об этом. А я вам не скажу, чтобы шли, только не в этот день. Это не то, что я
знаю. Нет. Но я пытаюсь высказать вам это ясно. Не впутывайтесь, и Святой Дух касается этого.
Видите? Потому что у некоторых, может быть, нет вашей веры, и они не понимают разницы между
семьёй… всё хорошо. Может быть, там какая-нибудь одна из их традиций, откуда они родом. Но у
нас в этой Библии нет никаких таких традиций.

ОТДЕЛИТЕСЬ от неверия и неверующих. Я надеюсь, это ясно. Я надеюсь, что кто-то уловит
это сегодня утром. Не впутывайте Мой народ ни в какую грязь. Нет. И не возлагайте на них
никакого бремени, будто они должны прийти. Никуда они не должны ходить. Они должны
приходить ко Христу. Они не обязаны поддерживать ваши дела или ещё что-нибудь. Они приходят
к Иисусу, потому что Он никому не позволит испортить этот труд здесь. Он очень долго ожидал
этого. Аминь. Так точно. Хвала Богу! Так точно. 

Помните… «Я нахожусь под кровью, я нахожусь под знаком, и останусь под ним. Я люблю
моего Создателя. (Вот, пожалуйста) Сегодня ночью на земле смерть». И сегодня на земле смерть.
Суд ожидает, он ожидает приговор. Атомные и водородные, и всякого рода катастрофы
ожидают людей. И Бог двигает Церковь Свою и всё показал. Какое-то время, до сих пор, мы
хранили Агнца, вглядываясь, наблюдая, что Он делает, разглядывая Его натуру и всё остальное,
но сейчас Знак должен быть приложен. Он должен быть нанесён. Это единственное. «Если
человек не родится от Духа и воды. Он никоим образом не войдёт». Вы должны любить друг
друга. Верующие должны отделиться от мира. – О-о, я просто читаю, Святой Дух доводит это
сейчас до конца. Видите? – Не относитесь к этому легкомысленно. Теперь, те люди, которые
слушают Это на кассетах,..

Он говорит о нас сегодня. Видите, это вечное Слово, оно сегодня здесь, понимаете? Его нет, а
Послание живёт. Видите?

Те люди, которые слушают Это на кассетах, мужчины и женщины, послушайте минуту. Если
вы верили мне, то поверьте сейчас этому. Время прекратить ссориться друг с другом. (Да,
сударь) Верьте Посланию Библии! Верьте Иисусу Христу! И любите, и чтите, и уважайте друг
друга. (Святая Порядочность) Мужья, уважайте ваших жён. Уважайте ваши семьи. Соберите
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вашу семью вместе, потому что, помните, этот Агнец был для семьи, не просто для одного; ибо
должны были собрать весь дом. Каждого должны были ввести. Мы должны любить друг друга.
И верующие должны отделиться от мира.

Обратите внимание, они собрались вместе не для того, чтобы просто говорить о послании.

Цитаты. Вы понимаете? Мы девять лет об этом говорили, цитаты. Он сказал так и он сказал
этак. И никто не знает даже, о чём они говорят. Понимаете? Он говорит тут:

Мы собрались вместе не для того, чтобы просто говорить о послании. Они собрались для
того, чтобы помазать кровью,.. (Вот для чего) помазать кровью, нанести знак. Вот что вы
должны сделать. Пастор Невилл, и всё это собрание, попечители, дьякона, вам, братья, время,
чтобы мы отложили в сторону всю глупость этого мира, время отложить в сторону всё
остальное. Теперь мы видели уже достаточно, мы абсолютно уверены. И этот Знак должен
быть нанесён. Без Него вы погибнете; вам придётся погибнуть, только это одно. О, не говорите,
собираясь: «Я верю Этому». Покоритесь Этому, войдите в Это! Как это сделать? «Одним Духом
мы крестились в Тело Иисуса Христа». Каждый, верьте, всем своим сердцем. Он не был
ответствен ни за кого из стоящих вне Этого.

Так точно. Можете себе представить, когда у них были все эти чудеса, знамения и
чудотворения, и пришёл Моисей? И некоторые были обрезаны, и те мужи могли показать своё
обрезание, как в сердце, понимаете? Он сказал: «Всё это хорошо, но вам лучше нанести Знак,
Кровь». Понимаете? Послание вечернего часа – это приложить Знак.

«Ну, я получил Святого Духа в Баптистской Церкви». Нет. Выйди и приложи Знак. Выходи.
Вот почему Он вызвал тебя. Выйди и приложи Знак. Какой Знак? Этого Агнца, аминь, Который
был сокрыт в человеческой плоти. И деноминационная завеса  Лаодикии была разодрана сверху
донизу. Бог разодрал её сверху и до самого низа. Аминь. Тогда они взглянули на крест, там висел
Малахия 4, Слово, кровоточащий, кровавый Агнец скрывался: Слово. Вот это да! Вот Слово. Так
точно. Вот это да!

Войдите под него. Так точно. И я вижу Моисея и весь дом, и отцы, в вечернее время, он сказал,
в двенадцать часов наступит время. И я думаю, все мы видели «Двенадцать Заповедей», да? Вы его
видели? Вы можете мысленно представить себе это. Тот зелёный дым проходит по улицам, дух
смерти, который и сейчас проходит по улице, забирая необрезанных. Но мы находимся под
Знаком. О, Хвала Богу! Я вижу, как там дома, в каждом собрании: «Пастор, папа, ты уверен, что
понимаешь каждое слово Пророка?» «Несомненно, сын». Да, сударь.

И я вижу, как здесь в Нью-Йорке: «Брат Кульман, брат Хант, брат Курт, Тони, вы
действительно проповедуете полное Послание?» «Вам лучше верить этому. Я мажу им вот здесь. Я
наношу его». Хвала Богу! «Потому что это и меня затрагивает». Вот почему я говорю служителям
здесь, проповедуйте Слово! Не проповедуйте всякие глупости и человеческие идеи, одно, другое.
Проповедуйте Слово! Ибо это Кровь. И Кровь должна быть видна. Это Святой Дух, и Бог снова
здесь сегодня. Проповедуйте Слово, братья. Умрите для своих идей, и проповедуйте Слово.

Эти люди должны иметь Слово. Так точно. Он говорит, он сказал, сторожа, пойдите скажите
им, праведные, скажите нечестивым. Аминь. Скажите им, вот Знак! Фью-ю. Вот это да! Хвала
Богу! Хвала Богу! Хвала Богу! Слава Богу! Знак, мы должны иметь его. И я изо всех сил
проповедовал об этом Знаке. Аминь. Я должен проповедовать Знак.

Один брат спросил меня, где-то четыре года тому назад, он сказал: «Брат Кульман, у тебя есть
какое-нибудь послание о Знаке?» Вернее, это было в прошлом году. Я сказал: «Брат, у меня для
тебя хорошие новости: всё, что я когда-либо проповедовал и ЕСТЬ Знак. У меня не только одно
послание, но всё целиком и есть Знак». Он сказал: «О, я понимаю, что ты имеешь в виду». Да,
сударь. Хвала Богу! Вот вам, пожалуйста. Войдите под него. Так точно. Вот это да! Где же я тут?
Аминь. 35, 36, у меня есть тут кое-что. Приложите Знак. Да, это было на    35-ой.
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Завет отменяется (Видите?) без другой половины китайского талона. Послушание. Так точно.
Итак, вот мы здесь. Послушание. Коснёмся ещё пару цитат, и пойдём домой. Разве вы не любите
Его сегодня утром? Да, сударь. Мы находим тут, как умереть. Понимаете? И это не я говорю. Я
говорил об этом много лет, но теперь Он Сам как бы вернулся, и говорит это.

Если вы можете поверить в то, что Он сделал с теми чудесами, можете ли вы поверить в то, что
Он говорит сегодня утром? Это нечто более великое. Это намного больше, чем те чудеса там. Это
Знак даётся вам сегодня утром. Не смотрите на меня. Не пытайтесь разгадывать это. Это Он,
Слово. О, Хвала Богу! Хвала Господу! Благодарю Тебя, Господь.   У-у. Хвала Его Имени! Вот это
да! Фью-ю.

Этот Знак (страница 45) является знаком того, что выкуп совершён и принят. Вот, вы не
получите знака на проезд по железной дороге до тех пор, пока вы не уплатите цену; а вы знаете,
единственный способ уплатить цену — это просто уплатить её. Это верно. Как? Верить Этому.
Принять Это.

Если кто-нибудь даст вам доллар на буханку хлеба, вы знаете, что за доллар вы получите хлеб.
Вот доллар. Аминь. Так что отправляйтесь в магазин покупать хлеб. Вот, доллар есть. Аминь? Это
ясно? Потребуется немного времени, чтобы дойти до магазина. Что ж, уже прошло немного
времени, мы на пути в магазин. Когда придёшь в магазин, о, вот это да, перед тобой дверь, там
полно всего. Он отдал нам даром всё, что в том магазине. Аминь. Вот так. Понимаете?

…по железной дороге… а вы знаете, единственный способ уплатить цену — это просто
уплатить её. Это верно. Как? Верить Этому. Принять Это. Полное послушание всему Слову
Божьему даст вам право на этот Знак. Полное послушание! Не часть его, в той степени, в какой
шагает ваша деноминация, но всё послушание. Полное послушание Слову, которое есть Христос,
вводит вас во Христа.

Вот Христос. Полное послушание этому, которое есть Христос, вводит вас во Христа одним
Крещением.

Если бы вы только могли просто принять это. Это всё, что Он хочет, чтобы вы сделали –
просто приняли то, что Он сказал здесь. Но очень многие сражаются против того, что Он сказал
там. Видите, ум, понимаете? «А нужно ли мне делать это?» Ты сразу можешь увидеть, что там нет
избрания. Они пытаются понять, что они могут сделать, не делая этого. Я не знаю, почему. Я хочу
знать, что я должен делать. Пожалуйста, расскажите мне, как получить Знак. А некоторые хотят
знать, сколько всего они могут сделать в Послании, и проходят мимо. Это нелепо, понимаете, вы
видите? Аминь. Видите?

Что если бы ты весь был внутри, а твоя нога болталась снаружи? Что если бы сам был
внутри, а руки снаружи? Многие из нас… нет… Большинство из нас внутри, а сердце снаружи?
Сердце ещё в этом мире. Видите? Но мы этого не делаем. Абсолютно полное послушание делает
тебя и Слово Одним целым. Верьте каждой… Верьте Ему в каждой мелочи. И Оно всё в тебе, и
ты наблюдаешь, как Оно трудится через тебя. (Вот, пожалуйста) … Вы не шатаетесь вокруг
(страница 46) и всё такое. Вы отошли от этого. Вы мертвы. Ваша жизнь сокрыта в Боге чрез
Христа. Вы запечатаны там Святым Духом, ходите во Христе. Единственный объект вашего
созерцания — это Христос. Это верно. Это всё, чего вы хотите…

Пусть я буду братом. Чтобы я жил примерно, был таким, каким должен быть человек по
словам Христа. Пусть я буду братом для братьев и сестёр. Пусть я буду служителем для
служителей. Чтобы я был примерным из примерных. (Аминь? Видите?) Чтобы я показывал
этому миру, что это Слово есть Христос. Единственное, как я могу это  сделать, — это войти в
Него. Потому что я не могу сделать это сам.
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Поэтому заканчивайте с борением, просто примите то, что он сказал. Понимаете? Аминь.

И ты не можешь этого.

Давайте я повторю это, хорошо? Ты не можешь этого без Святого Духа. Поэтому можешь и не
утруждать себя попытками.

Но если Слово и ты стали Одно, тогда Оно Само проявляется в жизни.

Вот так. Но сначала ты должен принять Слово, Ковчег в сердце. Тогда сходит Дух. Вот как,
понимаете? Прими внутрь всё это. Понимаете?

И вы уже живые письма Иисуса Христа, когда у Него полный контроль, контроль над тобою,
чтобы исполнять каждое Слово.

Вот и всё, что Он пытается сделать (Воздержание и Терпение), Он старается взять контроль над
вами, чтобы Он мог исполнить чрез вас каждое слово. «Отец, я всегда делаю угодное Тебе». Вы
видите, каждое слово, видите? Вот, пожалуйста.

… «Нет-нет, я не верю в это», ты ещё не в Слове. Видите? Теперь смотрите, полное, полное
послушание всему Слову Божьему даёт нам право на Знак.

А как насчёт тех, которые не верят в служителей? Нет Знака. Как насчёт тех, которые не верят,
что будет Древо Невесты на земле перед Воскресением? Нет Знака. Они ещё не отдали себя для той
части Слова. Я пытаюсь показать вам, как времена отсечения уже произошли, а они не знают
этого. Ангел смерти забрал их, потому что они не помазали Кровью всю дверь. Каждое кровавое
Слово этого. Понимаете? Они не сделали этого, потому что у них свои идеи по поводу того, чем
является это Послание. И он забрал их духовной смертью, увёл их.

И видишь, как они слабые и больные, ходят тут в Послании как маленькие… Я не знаю, что.
Просто сочувствуешь им. Там ничего нет. Понимаете? Они не захотели принять Слово. Видите?

Теперь смотрите, полное, полное послушание всему Слову Божьему даёт нам право на Знак.
Затем, когда мы молимся, с нашей молитвой мы должны представить этот Знак.

Если ты скажешь: «Я молю. Господь, но действительно у меня нет…» Что ж, у тебя нет. Так
что можешь остановиться. Давай, сначала получи Знак, понимаешь, потому что именно Знак,
вот что Он признаёт. Когда мы молимся, мы должны показывать этот Знак. «Господь, я
полностью подчинился Тебе. Я раскаялся в моих грехах. Я чувствую, что Ты меня простил. Я
крестился во Имя Иисуса Христа. Дух Святой на мне. Теперь я нуждаюсь вот в этом для славы
Твоей». – О, да, для Его славы, видите? – «Господь , я прошу этого. Теперь это моё».

Вот, пожалуйста. Понимаете, о чём я сейчас говорю? Вот что это такое. Так вот, вы скажете:
«Ну, брат Кульман, это только те, которые имеют Знак». Вот здесь для тех из вас, которые не
имеют Знака. Здесь есть нечто для всех. Аминь. Видите, я приберёг это напоследок. Видите? Для
вас, малых, которые не… которые тут же пугаются. «Ну, я не вошёл, и у меня этого нет». Видите?
Есть. Вот тут у Него это для всех. Понимаете?

Как Он будет выходить и вызывать вас, если Он не собирается давать вам Знак? Он только
хочет, чтобы вы умерли, вот и всё. Теперь 8 страница.

И теперь это был совершенный Агнец, это был Христос. А тогда через пролитие крови того
агнца, естественного агнца в Египте, помазывали кровью, и тогда это означало знак, тогда что
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значит Кровь этого Агнца? Знак того, что мы умерли для себя самих и отождествлены с нашей
Жертвой. Тогда Агнец и Кровь и этот человек вместе становятся отождествлёнными. Жертва и
верующий.

И вот сейчас в Джорджии явилось знамение зрелости, что мы готовы. Я не имею в виду только
нас здесь, я имею в виду по всей стране, по всему миру, люди теперь готовы. Они созрели для
отождествления со своим Господом. Быть отождествлённым с Господом посредством жертвы.

Так что теперь по всей стране они на всё возлагают руки. Видите? Святая Порядочность и всё
остальное. Прежде чем: «Я в Послании. У меня есть цитаты». Но в Джорджии прогремело, БУМ,
Братолюбие. Ну и ну! «Я должен вернуться и сказать, я сожалею, брат». Возлагают теперь руки,
видите, на свою жертву. Вот, пожалуйста. Видите? Итак, вот мы здесь.

Ты отождествлён в жизни твоей этой Жертвой. Это делает тебя тем, кто ты есть. Тогда
кровь была знаком удостоверения. – Сходит Столп Огненный и удостоверяет,      видите? – Тогда
кровь была знаком удостоверения. Кровь  удостоверяла, что поклоняющийся заклал агнца и принял
агнца, и принял на себя знак, что он не стыдился… каждого Слова, сестёр и братьев. Аминь.

Он проводит вас через период упрёков, когда принимаешь на себя Знак, и над тобой смеются.
«Ну, покажи мне его. Покажи мне Знак. Сотвори знамения, чудеса и чудотворения». В этом
Послании так говорили. Да благословит тебя Господь, брат, я всё равно верю этому, понимаете?

Так вот, означает, что вы приняли Его Кровь, Слово, теперь Он готов сойти и показать Знак. И
тогда они его увидят. Понимаете? Это в послании Иакова. «Покажи мне веру свою делами
своими». Так что вот это. Вот, видите? Но сейчас, это та часть, которую Бог очень любит: об
Аврааме в Римлянам 4. Видите? Его вера была вменена ему в праведность. Аминь. Не имея
никаких ощущений, ничего, просто верил. Вот, пожалуйста. Видите? Именно это сейчас и
происходит. Так точно.

Его не беспокоило, кто это видел.

Видите, эти люди, их не беспокоило, кто видел эту Кровь тут. Их не беспокоило. Ибо Невеста, я
о Ней говорю, её не беспокоит, когда ей нужно зачесывать волосы в пучок. Её не беспокоит, когда
её платье опрятно сидит, опускается ниже колен. Не обязательно, чтобы оно было таким длинным
бабушкиным платьем. Потому что в этом тоже мирской дух, понимаете? О, дьявол так изворотлив
с нашими сёстрами: то он заставляет, как бы, чтобы они носили очень длинные, то совсем
короткие. Но где такие, которые будут надевать те, что ниже колен? Вот, золотая середина.
Понимаете, что я сейчас имею в виду? Вы можете носить и полностью длинные, с этим всё в
порядке. Понимаете? Но я только пытаюсь показать вам, как дьявол обманул многих женщин в
Послании, и они всё время носят только длинные. Это дух этого мира. Потому что девушки-хиппи
там в мире делают то же самое.

Поэтому совсем не в этом дело, понимаете? Просто говорю, что он сказал, просто аккуратное,
опускающееся ниже колен. Так что, поэтому, другими словами, аккуратно приложите Кровь,
Слово. Вы стыдитесь той Крови на ногах там, может быть, наполовину там? Только ниже колена?
Вы понимаете, о чём я? Знаете, на работе, когда они начинают шутить и всё такое. И, может быть,
ты не смеёшься. Ты что, стыдишься той Крови, того, что не смеялся над той шуткой? Вы
понимаете, что я имею в виду? Просто держитесь стойко. Да, они не захотят, чтобы ты там
оставался надолго среди них. Что ж, это в порядке вещей, уходи, вот и всё. Аминь. Приложите
Знак. Так точно.

Ты стыдишься перед своей семьёй, что семья там говорит, что-нибудь неважное, безобидное?
Потому что ты не пошёл, а они пошли туда. А там разные люди и курят и пьют, потому что… но
ты в семье, так что всё в порядке. Ты стыдишься этого? Того, что ты не идёшь? Ты стыдишься
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того, что они выгонят тебя? А? Приведут тебя туда, в Умбертов Клэм-Хауз, и уничтожат тебя или
ещё что-нибудь. Ты стыдишься этого? Аминь? Аллилуйя. Или в любое другое место, я имею в
виду, я нечаянно высказал это. Это была небольшая шутка с моим другом: «у Умберто», аминь.

Итак, вот мы здесь сейчас прикладываем Кровь. Мы не стыдимся Евангелия, Крови, там на
улице, в семье, и где угодно. Оно есть Сила Божья ко спасению. Это Слово заберёт нас отсюда.
Аминь. Итак, вот. Так точно. Где я тут остановился? Приложите Знак. Знак должен быть нанесён.
О, да, сударь.

… всякий проходящий мимо мог увидеть тот знак. Видите, многие люди хотят быть
христианами, но им нравится делать это тайно,..

Аминь. Они приходят украдкой, как Никодим ночью. Этакий ночной христианин, знаете.
Настоящий… «Все ушли», понимаете. «Теперь говори мне, Господи. Здесь никого нет, меня не
увидят», понимаете? Это из рода Никодима. Вы понимаете, что я имею в виду? Приходите в
дневное время. Не заглядывайте украдкой ночью. Пусть они увидят вас. Аминь? Так точно. 

Многие люди хотят быть христианами, но им нравится делать это тайно, так, чтобы никто
не знал, что они христиане. Или их коллеги, с которыми они водятся, некоторые из них думают:
«Но да, послушай, я хочу быть христианином, но я не хочу, чтобы знал Такой-то». Видите? 

Это, понимаете ли, не христианство. Христианство должно выставлять свой Знак,
открыто, в общественной жизни… – Вот это да! Я даже не знал, что это здесь. – в общественной
жизни, на службе, на улице, когда вокруг беды или ещё что, в церкви и повсюду.

Вот, пожалуйста. Разве это не чудесно? Я всё время говорил об этом, а вот он тут прямо так и
сказал. Видите? Аминь. На службе, понимаете, или на улице, на работе. «Я иду ловить рыбу». Нет.
Выстави Знак. Забудь о рыбалке. Понимаете?

Кровь — это Знак, и Знак должен быть приложен или (если нет) даже завет не эффективен.
Кровь была знаком, или же удостоверением, удостоверяя, что этот человек был искуплен. 

Они были искуплены прежде, чем что-либо произошло. Верою… – Итак, мы дошли. Вот для вас
«О, маловерные». – Верою они помазали кровью прежде, чем это фактически случилось.

«О, ты хочешь сказать, брат Кульман, всё что я должен сделать – это поверить в Кровь, и
приложить её, даже хотя я и ничего не чувствую, каждый день всё падаю, и совершаю ошибки?»
Да. Ты наносишь её туда. То есть, это происходит. Он видит это. Он видел Авраамову.

И когда настал час, Авраам показал свою веру. Он произвёл на свет Исаака. «Вот он». Но это
пришло чрез Силу Воскресения. Поэтому, Авраам и Сарра, не пытайтесь сделать это без Неё. Вы
ничего не можете. Вы должны ожидать Силу Воскресения. Она придёт. Просто верьте этому. Итак,
вот, пожалуйста. Аминь. Видите?

Верою они помазали кровью прежде, чем это фактически случилось. Кровь была наложена
верою, верили, что это должно было произойти. 

Так что вот где мы находимся здесь сегодня днём, сегодня утром, вот здесь.

Прежде должна быть приложена кровь, ещё до того, как гнев Божий прошёл по земле. После
того, как гнев обрушился, уже было слишком поздно (Слишком поздно). И в этом для нас урок,
чтобы действительно напомнить вам. Взгляните, до того как это произошло, ибо наступает
время, когда вы не сможете приложить Кровь.
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Так вот, Бог знает, сколько уже Нью-Йорк знает о Крови. И Бог знает, сколько известно
какому-нибудь островку о Крови. И я надеюсь, вы как следует усвоите это. Он знает, кому много
дано, много требуется Крови по откровению. И Он просто знает, кто мог бы принять два
небольших самородка Крови по откровению. Но Он знает, кто есть кто, и Он ожидает столько-то
от этой группы и столько-то от той группы, и всё такое. Понимаете? О, да. Много дано, ещё
больше требуется для меня для этого откровения, что я делаю с ним. И вы тоже, потому что это
для вас. О, вот это да! Я надеюсь, это не проходит мимо. Понимаете? Вы приходите сюда,
прекрасно, вы получаете благословение, но требуется ещё больше, потому что вы умеете делать
добро. Понимаете? Аминь. Вот, пожалуйста.

… наступает время, когда вы не сможете приложить Кровь. Агнец был заклан в вечернее
время, после того как он хранился до четырнадцатого дня. И тогда агнец был заклан и кровью
помазали в вечернее время. Вы поняли это? Знак не появлялся до вечернего времени. А это вечернее
время того Периода, в который мы живём. Это вечернее время для Церкви. Это вечернее время
для меня. Это вечернее время моего Послания. Я человек смертный. Я ухожу. Я отправляюсь, в
вечернее время Евангелия. И мы подошли через оправдание и так далее, но именно это — время,
когда должен быть наложен Знак. В прошлое воскресенье я сказал вам, что у меня было нечто, о
чём я хотел вам рассказать; вот это и есть. То время, когда вы не можете просто играть с
Этим. Это должно быть сделано. Если когда-либо это должно быть сделано, то это должно
быть сделано именно сейчас. Потому что мы видим, что гнев уже вот-вот готов обрушиться на
землю, и всё, что не под этим Знаком — погибнет. Эта Кровь удостоверяет тебя.

Аминь. Видите?

Вот каким образом это должно быть сегодня с каждым верующим, наполненным Святым
Духом (страница 10); Знак, что пролитие Крови Агнца, что Жизнь, которая была в Агнце,
вернулась обратно и открыто, публично там запечатлена, что каждый проходящий мимо,
разговаривающий с тобой, общающийся с тобой видел, что было помазание той Крови и что на
тебе Знак той Жизни, что была в той Крови. Ты укрыт от гнева.

Вот, пожалуйста. Теперь говорит тут о Жизни. 11 страница.

Должно умереть. И Заместитель, Жизнь Иисуса Христа, должна войти в тебя; это —
Святой Дух, Знак Божий; что ты принял Кровь Сына Его, Иисуса.

Вот снова Его Кровь, Слово, и ты веришь в это, ты принимаешь это, затем Он посылает Знак.
Разве это не просто и ясно? Так точно.

Поэтому в дни Веслея, Лютера учили: «верить». В дни Веслея: «химия Крови». Но это —
последний день, когда требуется Знак. И это производит, вместе, всю связку для Восхищения.
Вода, кровь и дух… когда мать рождает младенца. Первое,.. при нормальном рождении, — это
вода, второе — это кровь, и третье — это жизнь. (Видите?) И там из тела нашего Господа
Иисуса Христа вышли: вода, Кровь и Жизнь. И вся Церковь, Невеста, вместе, была соделана через
оправдание, освящение и крещение Святым Духом, который является Знаком. Аминь.

… Евреям 11: «Все те, которые скитались в овчинах и козьих кожах, терпя недостатки, и всё
то, что они сделали, однако они не были соделаны совершенными без нас». И Церковь этого дня,
принявшая Знак Крещения Святого Духа, что Кровь была пролита и что Святой Дух на Церкви;
тогда без нас они не могут воскреснуть (Чётко и ясно). Но они в зависимости от нас, ибо Бог
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обещал, что они будут у Него, кто-то должен быть там. Я не знаю, кто будет, но кто-то
примет Это. – Слава Богу! Кто-то сегодня, в это утро, примет это сегодня утром. Так точно. – 

Я ответствен только за одно — проповедовать Это. Это Божье дело — разыскивать то
предопределённое семя, они будут там. Потому что они должны оказаться там, каждый из них,
друг с другом; эпоха воды, эпоха Крови, и теперь — эпоха Знака Святого Духа.

Вот это да! Хвала Богу! Мы прибыли. Святой Дух сказал мне, Он сказал: «Проповедуй это
сегодня утром, и будут такие, которые примут это». Мёртвые во Христе (сам Виллиам Бранхам и
даже брат Невилл, который недавно ушёл) не могут воскреснуть, пока этот Знак полного
Крещения Святым Духом и Любовью не сойдёт на верующего, и на индивидуумов, собрания.
Иначе говоря, когда Слава Божья входит в твоё сердце… О, если бы только знали, что происходит
прямо сейчас. Ковчег входит. Входит Ковчег. Вы сорвали завесы ваших собственных идей, и
теперь вы впускаете Ковчег. Ещё прежде чем я закончу это, Столп Огненный войдёт в ваше
сердце, и не только в сердце, но он будет и снаружи. «Когда Я увижу внешний Знак Нью-Йорка, Я
пройду мимо. Когда Я увижу Знак на каждом индивидууме в собрании, Я пройду мимо. Когда Я
увижу Кровь». Так точно. Братья, мы прибыли. Аминь.

Я хотел тут прочитать о ваших семьях. А как насчёт моей семьи? Так вот, мы помним (я почти
закончил), мы помним, что мы приложили верой. Можем ли мы сказать «Аминь»? Без Святого
Духа, по вере, мы верим, что получим это, и действуем согласно этому так, будто это уже сделано.
Конечно, Авраам, я не знал, что ты вернулся сюда в это утро, Авраам. Вот вера Авраама. Семя
Авраама здесь сегодня утром, прилагает усилия и верит этому Посланию. Приложите Знак.

У меня ещё есть немного времени сегодня? Аминь. Хвала Господу! Страница 48. Вот, для
ваших семей, чтоб ободрить вас.

Бегите в безопасное место. Затем прикладывайте.

Сначала войдите. Не стойте наполовину снаружи и наполовину внутри, и ещё пытаетесь
привести семью. Не будьте как Лот. Лот сидел там у ворот, в мире, в Послании, аминь? Когда
время пришло уходить, у него не было никакого свидетельства для своих зятьев. Они не захотели
уходить. Они сказали: «Ты? Да ты такой же как и мы. Ты ходишь на те же самые семейные
празднества и вечеринки. О чём ты говоришь, Лот?» О, это режет слух. «Ты ходишь по каждому
случаю, на каждую свадьбу, ты сидишь тут среди курящих, и слушаешь все эти грязные семейные
шутки и всё такое. Ты сидел посреди всего этого, Лот». О, как я люблю Иисуса!

Так о чём ты будешь им свидетельствовать? «Уходите из Нью-Йорка, ибо вот-вот нечто
произойдёт». «Да что ты нам будешь там говорить?» Но Авраам всё оставил. Вот это да! А семья
обсмеяла его, сказали: «Что это он о себе возомнил?» И всякое такое. «Почему бы им ни придти
сюда и туда, и туда? Здесь только семья». Но что делал Авраам? Ходатайствовал за семью.
Поэтому он переносил позор, их позор. Почему он не пошёл с ними, и не прожигал жизнь вместе с
ними? Вы понимаете?

И Лот, Библия говорит, Бог услышал ходатайство Авраама, и вывел его, и вытащил его. Так
вот, приложите Знак, когда вы полностью отделены от мира. Затем, не беспокойтесь, вы сами всё
оставите. Тогда придите и приложите Знак.

Бегите в безопасное место. Затем прикладывайте. Для этого верьте. Вот ради чего вы
желаете верить. Видите, вы хотите своей безопасности. Вы верите ради вашей безопасности, и
тогда прикладываете Знак за всю семью. Аминь. Ты скажешь: «Как я это сделаю?» Претендуй на
это! Если это произвело действие в тебе, тогда ты и Слово становитесь одно целое. Аминь!
Аминь! Видите? Видите, это производит для вас обоих. Ты и Слово — это одно целое, тогда
приложи это к своим детям,..
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Мне неважно, если они курят марихуану и глотают наркотики. ПРИЛОЖИ ЗНАК. Мне
неважно, если она тринадцатилетняя проститутка, приложи Знак. Бог может забрать от неё
болезнь, Бог может исцелить калеку, Бог может всё. Бог может совершить чудо. Всякий желающий
пусть приходит. Слава Богу, прикладывайте, верьте. Не смотрите одним глазом, и будто не видя
изменения. Верьте этому. Я вижу изменение. Приложи это за Тони, брат Бен. Мне неважно, если
он выглядит как бушмен с серёжками и красным котелком. Приложи Знак. Аминь. Мне неважно,
если он в ботинках Абнера или ещё что-нибудь. Это безразлично, в подтяжках и без рубашки,
приложи Знак. Слава Богу! Приложите Знак за своих мужей, своих жён, семьи, приложите его,
верьте этому. Аминь.

Та девушка лежала там 13 лет. Бог наблюдает за Своим народом. Он знает, кто они. Неважно,
что у них. Оставьте их в покое, и приложите Знак. Это произвело в тебе действие?

… тогда приложи это к своим детям, приложи это к своим родным. Подобно как сделала
Раав, она приложила знак к своему отцу, (к своим родным) она приложила его к своей матери,
она приложила его к своим братьям и сестрам и всех привела. Прикладывай это, скажи:
«Господь, я прихожу ради сына моего. Я прихожу ради моей дочери. Я заявляю право на неё!
'Сатана, отпусти её!' Я прихожу из-за неё. Я прикладываю мой…» 

Приложи Знак ради неё. Ты сейчас думал об этом, брат, аминь, так точно. Хвала Богу! Он
ходатайствовал за Адрианну и Герби. Приложи Знак. Хвала Богу! Аминь. Так точно.

Это реально. Это Послание – живое, Нью-Йорк, точно так же как и Библия. Оно живое, на нём
Огонь сегодня утром. Аминь, сестра Кульман? Оно живое. Помнишь тот сон? Вот он. Хвала Богу!
Так у Него и вышло, аминь. Огонь сходит тут на слова Пророка. Пророк не говорил тут этого,
Святой Дух сказал всё это. Это было Его пророческое Послание. Они думали, это Виллиам
Бранхам, а это был Бог, сокрытый за плотью, человеческой плотью.

И тот Бог здесь в Невесте, подхватывает Её, Пш-ш-ш. О, вот это да! Приложи это к своим
родным.    

Прикладывай это, скажи: «Господь, я прихожу ради сына моего. Я прихожу ради моей дочери.
Я заявляю право на неё, Сатана,.. О Святой Дух, который живёт во мне, ухвати там дочь мою. Я
иду сейчас к ней с Твоим помазанием на мне». – Вы имеете на себе Помазание Слова. – Он это
сделает. Аминь. Вот что они сделали в Египте. Вот что они сделали в Иерихоне. (Раав) Если
хотите прочесть ещё одно место, это в Деяниях 16:31. Павел сказал сотнику: «Веруй! Я
посланник сего часа. (Аминь, вот, пожалуйста) Веруй в Господа Иисуса Христа, спасёшься ты и
весь дом твой».

Аминь. В Новом Завете тоже. Так точно.

Он сказал: «Поднимайся и крестись». Павел вывел его и крестил его, сказал: «Теперь веруй в
Господа Иисуса Христа, и спасёшься ты и весь дом твой». Верить в кого? Веруй в Господа Иисуса
Христа, ради дома твоего, приложи Знак к дому твоему. Тогда, что вы делаете, когда вы
прикладываете его к вашему дому? Выносите всякий мусор.

Брат Гари, ты прикладываешь его за свою мать и своего отца. Аминь. Да, сударь. Они заметили
перемену. Они знают, что он изменился. Он омывается кровавым Словом Знака. Они приходят
сюда с большим почтением и уважением. Они знают, он заявляет права на них. Итак. 

… к вашему дому… Выносите всякий мусор. Возьмите короткие юбки и шорты, и карты, и
сигареты, и телевизоры, и что бы там ни было, и вышвырните за дверь. Вы собираетесь
приложить Знак, поэтому вы не будете бездействовать. Да, сударь. Выноси всё это вон. Все эти
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танцы, вечеринки, рок-н-роллы, пошлые газеты, то, что от этого мира, вышвырни это за дверь,
скажи: «Мы очищаем это место».

Аминь. Хвала Богу! Очищайте. Разве не помните ту женщину, которая потеряла монету? Она
взяла свой свет послания, она взяла метлу Слова, и начала снимать паутины. Да, сударь. У неё
была свеча. Ту свечу зажигает Малахия 4. Так точно.

Как сделал Иаков, он взял свою жену и остальных, сказал: «Очистите ваши одежды и всё
остальное. Выбросьте этих божков». Аминь. Вы знаете, что сказал Иисус Навин перед тем, как
переправлялись? Он сказал: «Вымойте ваши одежды; не прикасайтесь к жёнам и так далее, и
приготовьтесь, ибо через три дня мы пересечём Иордан». Аминь. Он подготавливался,
прикладывал знак. Аминь.

Подготавливался, знал, что это произойдёт, и готовился к этому. Да, сударь. Не было никакого
видения. Вот, пожалуйста. Слово. И это не было даже написано вот так, как для вас. Вот. Так
точно. Аминь. Он подготавливался. 

Подготовьтесь. Приложите Это. Верьте Этому. Очиститесь. Пусть ваши дети, пусть ваша
семья, пусть ваши близкие видят это в вас. Это верно. Это произведёт действие. Да, сударь!

Тогда приложите в молитве Знак, со значительностью, с верою. Приложите Это с такою
любовью, и так далее, чтобы знали, что это произойдёт. Вот и всё. Приложите Это с доверием,
веруя, что Это поможет. Когда ты разговариваешь с ребёнком, когда ты разговариваешь со
своим мужем, разговариваешь со своей женой, разговариваешь со своим близким, веруй, что Это
поможет. Просто встань там и скажи: «Господь, я требую их. Они мои. Я получаю их для Тебя,
Господь».

Для Господа. Так точно. Он хочет, чтобы они пришли, видите, больше чем вы этого хотите.
Аминь. Потому что если вы действительно этого хотите, вы умрёте для всего остального. Если бы
вы действительно хотели, чтобы они принадлежали Господу, вы бы просто прекратили всякие
глупости, понимаете? Вот как узнаёшь. Видите, аминь, понимаете?

Приложите Его, и создайте эту атмосферу вокруг вас, – Это всё, что я и пытаюсь сказать вам.
Когда имеете общение, не пытайтесь что-то разгадывать, просто говорите о том, что Он делает.
Понимаете? – чтобы они просто оказались в ней. Понимаете? Вы имеете Знак, вы создаёте
такой дух вокруг себя, силу, что когда вы идёте, люди знают, что это — Христианин. Им
нравится, чтобы вы сказали что-нибудь им. Они верят вашему слову. Что вы скажете, они
держатся за это. Видите? Вот так.

И вы знаете, это правда. В семьях и друзья, верно? Они говорят о тебе, но когда дело доходит
до смерти, и тому подобное, он набирают твой номер, понимаете? «Я просто тут думал о…» и так
далее, и тому подобное. Они знают, что у вас это есть. Но вы не знаете, что имеете это. Вот в чём
дело. Вы не знаете, а они знают. Вот в чём вся разница. Видите? Аминь. Понимаете?

Приложите. Приложите Знак, и тогда идите с ним. Заявляйте право на ваших домашних.
Теперь вы должны это делать. Это вечернее время. – Я буду заканчивать. – Вот, вы слушали
долгое время, теперь это вечернее время. Сейчас время нанесения Знака. В один из дней
обрушится гнев, тогда может оказаться слишком поздно. Понимаете? Приложите Знак с
уверенностью.

И я хотел ещё прочитать о проявлении Знака. Страница 57.
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И то, что Иисус начал совершать в Галилее, Он продолжает совершать сейчас через это Его
проявление Знака, Святого Духа обратно в Церкви. Ибо это были не деяния апостолов, но это
были деяния Святого Духа в апостолах, и это был Знак.

А что произошло в прошлое воскресенье утром? Был ли это Знак, проявление Знака?
Ободрение, понимаете, что вы сами получите Знак. О, остальное вы можете прочитать на 57
странице, потому что я хочу теперь поторопиться. Если вы умираете для себя, и оживаете в Нём,
мы ещё больше живые навсегда, тогда Его Жизнь в нас. Как кто-то может отрицать это?

Так вот, это Знак. Что такое Знак? Это означает, что долг уплачен. Требуемая цена
уплачена. Смерть была ценой нашего спасения, видите, и никто не мог уплатить её, кроме
Христа. Ни дух деноминации, ни дух папы римского, ни дух каких-то людей или каких-то святых,
но Дух Иисуса Христа на Церкви — это есть Знак, что долг уплачен, и Он ответил на каждое
требование Божье, и что мы и Он едины. «В тот день узнаете вы, что Я в Отце, Отец во Мне; Я
в вас…»

Вот это да! Разве это не прекрасно? Вы говорите о проявлении Знака. Четыре явных чуда были
проявлены: спасение и исцеление. Он здесь, брат. О-о, Он в стане, летает тут повсюду. Так точно.
Он здесь. Вы верите, что Он здесь, проявляет Знак? Да, сударь. Кровь, Жизнь верой должна быть
приложена, и обещанный Знак придёт. Теперь, ещё пару мыслей здесь, на странице 60 и 61, чтобы
вы поняли, что это такое.

Кровь очищает. Дух — это Знак, что была приложена Кровь. Понимаете? Дух — это Знак,
что была приложена Кровь.

Вот послание вечернего времени: приложите Кровь, которая является теперь Духом, Словом.
«Мои Слова – Дух и Мои Слова – Жизнь». И вот Жизнь. Жизнь Агнца здесь. Аминь? «Тогда
приложите это, Я пошлю Знак». Аминь. Верой приложите это. Теперь видите?

Пока не приложена Кровь, Дух не может прийти.

Вот это да! «О, ты хочешь сказать, брат Кульман, что я наконец… что недостаточно просто
быть в Послании?» Именно. Ты должен приложить Знак, тогда придёт Его Дух. О-о, видите?

Но когда Кровь приложена, тогда Дух является Знаком, посланным к тебе, Знаком того, что
твоя вера в эту Кровь (что она была в Малахии 4) была принята, (Твоя вера в это, понимаете?)
цена за тебя уплачена. Цена за тебя уплачена. Свершилось. Дело закрыто. Ты — Христианин. Ты
— верующий. Христос в тебе, а ты во Христе.

Аминь. Страница 61. Последняя страница.

Святой Дух — это Знак того, что ваше сердце было помазано Кровью, и Это есть Знак, что
была нанесена Кровь. Если не была нанесена, тогда Знак не придёт. Вы понимаете? Скажите
«аминь». Кровь должна быть нанесена, и тогда приходит Знак. Это Знак того, что Кровь
искупления была нанесена и плата за тебя уплачена. Благословит вас Бог.

Можете себе представить, что Кровь, Агнец сошёл сюда в Седьмой Печати, и сокрыл Кровь,
Жизнь, и мы заглянули внутрь, и сказали: «Это Кровь. Это Он»? И мы начали прилагать к себе Его
Жизнь девять или десять лет, уже одиннадцать лет, верно? И по-прежнему несём поношение и не
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можем ещё произвести этого. Но мы поднимаемся по дороге. Мы уже не такие, какие были
раньше. Может быть, не такие, какими хотим быть и должны быть, но знаем точно, мы не такие,
как были раньше. И мы имеем обетование, что мы будем такими, какими Он хочет, чтобы мы
были. А как мы это сделаем? Через Знак. Аминь.

Итак, мы прикладываем его по вере, прежде чем это произойдёт. И вот по какой причине,
Нью-Йорк. Страница 31.

Позвольте сказать вам сегодня, как слуге Его, если не будет Знака на двери, то настигнет
духовная смерть. И все церкви держат курс обратно в этот Всемирный Совет Церквей. Они все
возвращаются в католицизм. И только настоящие, подлинные, рождённые свыше останутся в
стороне!

Вот это да! Хвала Богу! Вы любите Его? Церковь, чувствуешь ли ты себя сегодня утром таким
образом, что перестанешь говорить: «Иду ловить рыбу»? Тогда, Хвала Господу! Мы закончили с
этим? Если вы закончили с такого рода рыбалкой, с мёртвыми делами, тогда Он пошлёт вам
рыбалку как в прошлое воскресенье утром. Вот это да! Невеста, ходящая в Духе живого Бога. И
поэтому нет осуждения, аминь, тем, которые ходят не по плоти, не на рыбалку, а которые ходят
так, как Дух живого Бога ведёт их. Аминь.

Да мы в Римлянам 8:1, так точно. Тогда своеволие, мы говорим: «Господь, да будет воля
Твоя». Тогда это должно быть непосредственным служением Христа. Своевольное служение
проверено. Вот, Иоанна 21, 5 стих:

Иисус говорит им: дети! есть ли у вас какая пища? Они
отвечали Ему: нет.

Потому что они пошли по своей воле. Пётр сказал: «Иду ловить рыбу». Они сказали: «Иду
ловить рыбу». И вот там стоял Христос, шёл с ними. «Вот, Я всегда буду с вами». А они не знали,
что это Он. В третий раз они по-прежнему не были уверены, они не были уверены. Но на третий
раз они обнаружили (в это утро), что это всё время Он. И они сказали: «Ну и ну! Какой урок!»
Аминь. Понимаете?

И поэтому это непосредственное служение Христа. И Он спросил их, они по-прежнему не
узнавали, кто это, Он сказал: «Есть ли у вас какая пища, парни?» Они ответили: «Нет, у нас ничего
нет». Видите? Они по-прежнему не узнают, что это Он. Тогда вступило Слово, и Он сказал:
«Закиньте…». 6 стих:

Закиньте сеть по правую сторону (на правый борт) лодки, и
поймаете. (Видите?) Они закинули, и уже не могли
вытащить сети от множества рыбы.

Святой Дух просто направлял служение, они даже не знали этого. Может быть, просто пастор:
«Закинь туда». Может быть, одна из духовных сестёр: «Вам стоит попробовать на этой стороне».
Аминь. И они в ответ: «Ну, да, верно». И всё это время они не знали, что это Господь говорил
через тех людей. Аминь. Видите? Они этого не знали. «О, Он здесь». Да, конечно, Он здесь.
Понимаете?

Так вот, они ничего не поняли. Иисуса не узнали. Он сказал им закинуть свою сеть сюда. Так
вот, всё оставалось прежним. Лодка была в том же самом положении, у них были те же самые
рыболовные снасти. Они выглядели так же. Те же самые люди, их мастерство оставалось прежним.
В чём была разница? Но теперь их пустая сеть вся наполнилась из-за Слова Христа. Слово сказало
закинуть туда. Так вот, это огромная разница, не так ли? Они сделали то, что Слово сказало.
Аминь. Видите? Чудо быстро привело Иоанна к осознанию того, что он орёл. Он сразу уловил это.
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Он сказал: «Это Господь». Вот это да! Он даже с нами на работе, на службе, в метро и где угодно.
Господь здесь. Аминь. Видите?

Он сразу уловил это: «Это Иисус. Это Господь». И Пётр тут же вспомнил сцену из Луки 5,
когда он ловил рыбу. Он сказал, Он сказал, когда Он сказал ему закинуть сеть. «Но по Слову
Твоему». Аминь. «Но по Твоему… Мне неважно, если моя дочь или сын, если они ещё не
изменились, но как бы то ни было, по Слову Твоему я закину сеть. Аминь. Меня не беспокоит,
если я ещё не исцелён, ничего не чувствую, но как бы то ни было, я… я… по Слову Твоему я
закину сеть». Так точно.

И тогда он всецело осознал, что там Господь, и хоть даже он был вне Божьей воли… Аминь?
Ведь они были вне Божьей воли. Они пошли сами по себе. Им следовало бы… Тут Господь
воскрес из Славы, а они идут рыбачить? Фью-ю. Вот это да! Им следовало бы собраться где-нибудь
вместе для молитвенного собрания, чтобы Он снова мог войти. Соберитесь вместе. Понимаете?
Они пошли ловить рыбу, ушли на рыбалку. Во время великого пробуждения… Можете себе
представить, чтобы идти ловить рыбу во время этого великого пробуждения? Аминь. Понимаете?
Поэтому вот, Иоанна 21:9, вот тут. Но с другой стороны, они всё-таки пришли. Видите?

Когда же вышли на землю, видят разложенный огонь и на
нем лежащую рыбу и хлеб.
Иисус говорит им: принесите рыбы, которую вы теперь
поймали.
Симон Петр пошел и вытащил на землю сеть,
наполненную большими рыбами, которых было сто
пятьдесят три; и при таком множестве не прорвалась
сеть.

Вот это да! Сам Господь обеспечил их этой рыбой, а сказал им, что это они поймали её. Ну и
ну! В этом что-то есть, не так ли? Он сказал: «Принесите ту рыбу, которую вы поймали». Ведь это
Он сказал им по Слову. Куда забросить сеть. Это непосредственное служение Христа. Полностью
отличается от старого пятидесятнического: ощущения, М-м-м-м, эмоции и всякое такое.
Понимаете? Забудьте об этом. Войдите в Слово. Аминь. Так точно.

«Принесите рыбы, которую вы теперь поймали». Не смотря на их бессилие без Него. Ветви и
лоза. Видите? Сеть не прорвалась. Неразорванная сеть. Те, которые побеждены через
непосредственное служение Христа, не будут потеряны. Да, ты можешь выходить там, и пытаться
перевоспитывать их, и приводить сюда, а они снова уходят обратно. Но когда Бог посылает тебя к
сестре Одри Депруи, она не будет потеряна. Аминь. Когда Он посылает их сюда, они не будут
потеряны. Нет, сударь. Они будут сохранены, чтобы достичь небесных берегов. Аминь. Так точно.

И так было с ней. Это было непосредственное служение Христа. Понимаете? Итак, теперь,
Воздержание. У Петра, конечно, была какая-то сдержанность, не так ли? Конечно, была. Да,
сударь. И он получил её без Святого Духа, не так ли? Аминь. И вы ничего не получаете? А? Ну и
ну! Они получали. Вот это да! Так точно. Потому что Он Сам особенным образом делал это. О,
если бы вы только могли поверить (Вот это да!), что это происходит прямо сейчас. Да, сударь. Не
идите… Так вот, поскольку они наконец, на третий раз они узнали, что это Он.

Теперь они больше уже никуда не пойдут. Они не пойдут больше ловить рыбу, пока Он не
встанет там, и не скажет: «Это то». Слава Богу! И по Слову Господа три тысячи душ вошли. По
Слову. Он сказал: «Это то, о чём говорил Пророк Иоиль». И попалось три тысячи рыб, и сеть не
прорвалась. Они были наполнены Святым Духом. Вот ваше служение. Оставайтесь там, пока не
наполнитесь Любовью. Аминь. И потом здесь, в 12-м стихе:

Иисус говорит им: придите, обедайте. Из учеников же
никто не смел спросить Его: кто Ты?, зная, что это
Господь.
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Иисус приходит, берет хлеб и дает им, также и рыбу.
Это уже в третий раз явился Иисус ученикам Своим по
воскресении Своем из мертвых.

Орган и пианино, пожалуйста. Друзья, в третий раз здесь Его ученики ощущали свежее чувство
благоговения в Божьем Присутствии. Это было в третий раз, они были просто оживлены, чтобы
узнать, что Бог был там с ними. О, вот это да! Видите? Так вот, два чуда были совершены тут, при
Его третьем явлении. Видите? Одно было для христианского служения. Было 153 рыбы, и притом
сеть не прорвалась. Это было для вашего служения. Аминь. Видите? Чтобы у вас была
сдержанность. Не выбегать отсюда, и не нападать на кого-нибудь, пытаясь подгонять их
какой-нибудь брошюрой «Сказанного Слова». Аминь. Понимаете? Ты просто ожидаешь от
Господа. Видите?

Тогда ты… Он будет в твоём служении, Он также возьмёт все твои нужды. Итак, они
проголодались, вытаскивая ту рыбу таким образом. Он знал, что они голодны. Поэтому когда они
вышли на землю, там на огне была рыба и хлеб. Ещё одно чудо. О, вот это да!

Он также заботится о ваших ежедневных нуждах. Он заботится о вашем непосредственном
служении Христа. После того как они проглотили чудо с рыбой и хлебом и с лёгкостью
потрудились в непосредственном служении Христа по Его Слову, тогда Он дальше наставлял их
ещё некоторыми посланиями, что это Он, и они поверили. Всемогущество проговорило,
произошло чудесное. Теперь ученики знали, что Он был с ними в церкви, на работе, на службе, и в
метро, наконец, они поняли это. Теперь вы верите? Они начали прилагать Знак верой.

«Господь, я не чувствую этого сегодня утром, потому что я чувствую себя как-то уныло, но я
знаю, Ты здесь со мной. Потому что Пётр, он не знал, что Ты был там, Господь». Аминь. Видите?
Но Он там. Так точно. У меня есть один сон, который я хочу прочитать вам. Брат Джо (в
заключение), он видел сон. Я думаю, я говорил об этом  в среду. Брат Джои Белломо и его жена
имеют огромную веру за глаз малыша Питера. У него синдром Двэйна. Понимаете,
парализованный левый глаз. И потом, он со своей женой ходил к врачу 7-го октября. И она
пребывала в молитве, и получила некоторые места Писания, и они знали в Терпении, и они знают,
что Бог будет действовать с ними. Понимаете? Они это знают. Аминь. Видите?

И поэтому, тогда они пошли к врачу, и он сказал им, что глаз парализован, и что они должны
вернуться 21-го октября, и капать ему капли и всё такое. Но Бог имел дело с ними, и брат Джои, в
сердце своём всё время пытается тянуться ближе к Господу, как и мы все. Понимаете? Вот его сон:

«Когда я начал… – Я прочту вам этот сон в заключение. – Мне приснилось, что меня ведёт на
похороны один человек. Я не знал этого человека, но, казалось, где бы он ни шёл со мной, он
держал свою руку у меня на плече, утешая меня. Когда мы приблизились… – Теперь наденьте свои
духовные головные уборы. Я только что прочитал вам Слово, и проповедовал об этом. – Где бы он
ни шёл со мной, он держал свою руку у меня на плече, утешая меня. Когда мы, в самом деле,
приблизились к похоронному залу, я разрыдался. Он ввёл меня в здание и комнату. Я снова начал
рыдать. Но я знал, что по какой-то причине, так должно быть. Мы остановились где-то в десяти
футах или около того от гроба, в котором лежал маленький ребёнок, примерно пяти лет. Когда я
начал плакать, этот человек, рука которого лежала на мне, на моих плечах… – У меня есть на это
место из Писания и я хочу прочитать его вам. – приблизился ко мне, чтобы утешить меня.
Казалось, это здорово помогало. Внезапно сон… этот сон закончился. Сразу же, в другой части
сна, я был один, и смотрел в лицо своему сыну Питеру. Его глаз был перекошен. Но он просто
пристально смотрел на меня. Вдруг, в то время как я смотрел на него, его глаз начал
восстанавливаться, пока полностью не стал снова нормальным. Пару секунд я пристально смотрел
на него, и был очень рад. Затем сон закончился».

Вот это да! Надеюсь, вы меня понимаете. Когда я был в Сент-Томасе, Святой Дух показал мне
сон, и подробно разъяснил мне, что делать, чем я занимался с 8-го сентября, даже даты и всё
остальное. Я этого не понимал, но Он дал мне сон. Понимаете? И я даже рассказал его вам, я
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думаю, по-моему, это было «Съешь Весь Свиток». Да, верно. Я говорил об Агенте Секретной
Службы. Я никак не мог понять этого. А вы поняли? Я говорил вам, что ж, я просто прочту это
здесь. Видите? У меня просто был… о, вот он.

Это было 14-го августа в Сент-Томасе рано утром. И сон заключался в том, что мне очень… не
хватало времени. Я был так взволнован, пытаясь донести мои послания и найти время, чтобы
помолиться, изучить, подготовиться. Но времени больше не оставалось. И из-за этого я был
расстроен. И со мной был человек. Я спросил: «Кто ты?» Он сказал: «Я твой брат. Я Агент
Секретной Службы». Агент Секретной Службы? Я чувствовал, что он рядом со мной. Как будто не
видишь, но чувствуешь, понимаете, всё время. Понимаете? И он так сказал: «Я должен дать
свидетельство, прежде чем ты будешь говорить». Итак, я расскажу вам часть этого сна. Потом
произошло и другое. И потом он сказал: «С твоим старым местом покончено». А вы видели, там
было три женщины, которые отнимали у меня время. Понимаете? И я не мог тут дойти до
главного, и поэтому он говорил мне о порядке в церкви и всяком таком. Вы понимаете?

Было три женщины, которые пытались заставить меня делать старое. Понимаете?
Возвращаются и отнимают время, и возвращаются снова и снова, и снова, и уходят. Именно это
произошло и на этой неделе. Три женщины пытались пойти и сделать что-то для кого-то ещё.
Понимаете? Поэтому это произошло и осуществилось на этой неделе. Как бы то ни было, когда
брат Джои позвонил мне во вторник, на этой неделе, он рассказал мне, что произошло. Он сказал,
что… Он рассказал мне случай с глазом его ребёнка и всё остальное, и сон. Он рассказал мне в
воскресенье.            

Но когда произошло чудо в прошлое воскресенье, с ним нечто произошло. Понимаете? И в
понедельник вечером, узнав, что глаз его ребёнка парализован, он хочет сделать нечто для себя,
себя, для своего ребёнка, для него и своей жены. Понимаете? И вот его сон. И потом была часть,
относящаяся к смерти. И потом он начал молиться и сказал: «Господь, если эта первая часть, эта
смерть, имеет отношение ко мне, если это духовная смерть, не подтвердишь ли Ты это для меня?»
Аминь.

Так вот, вы понимаете меня сейчас? Видите? И он сказал: «Господь, пусть температура в пять
часов утра будет 44 градуса». Когда он встанет. И было ровно 44 градуса. И поэтому его сон, о чём
он молился, был подтверждён, что ему необходима духовная смерть, и глаз его сына будет
исцелён. Они оба идут вместе. Затем Святой Дух велел мне сказать ему, и объяснить ему, я сказал:
«Брат Джои, – я сказал, – ты был в моём сне и другие». Так что я сказал: «Но ты был там». Я бы
ничего не сказал. Понимаете? И что-то происходило. Я хотел рассказать ему об этом. Понимаете?

Я почти рассказал ему. Помните, как прошлой весной, знаете, вы понимаете? Святой Дух
сказал: «Не делай ему выговор». Он сказал: «Я сделаю это». И Он сделал это посредством сна. Вы
улавливаете? Я хотел сказать ему, потому что я люблю его и я, понимаете, он драгоценный брат.
Он любит… Понимаете, я хотел ему так: «Ну, давай же, войди туда». Понимаете? Аминь. Видите?
А Господь сказал: «Я сделаю это».

Потом, когда я перешёл в другую комнату, святой Дух сказал: «Его сон подтверждает твой
сон». Я сказал: «Его сон подтверждает мой сон?» Он сказал: «Именно. Агент Секретной Службы
был с тобой. И я говорил тебе, не делать выговор. Наблюдай за тем, что ты говоришь этим людям
здесь. Оставь их в покое, – Видите? – просто выскажи это в послании». Он сказал: «Это Я».

И поэтому его сон подтверждает, что Агент Секретной Службы здесь. Он находился здесь всё
это время, совершая тайное дело. Это не вы. Понимаете? И тут был брат Джои с «44», что под
восьмым номером – новое начало. Потому что в моём сне время вышло. Времени больше не было.
И было новое начало для него и всей церкви. Это не только для брата Джои, это для всех нас. Но
Бог использует его, чтобы благословить его сына, что он будет исцелён. И в то же время, он
убивает двух зайцев одним ударом. Он умрёт и мы умрём, я проповедовал вам об этом сегодня
утром из «Знака». Поэтому послание, сон и всё остальное связываются вместе. Это духовная
смерть для всех, для всей церкви.
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Затем я вошёл в церковь, а другие уходили, и я увидел брата Тони. Он только что закончил
проповедовать. И он сказал, и полцеркви поднялось, этой церкви здесь, а он сказал: «Куда «ви»
уходите?» Знаете, как он говорит, он сказал: «Куда вы уходите?» Он сказал: «Прошла только 71
минута. Куда вы уходите?» Он сказал: «Подождите, пока будет говорить этот брат, – он не знал,
кто был со мной, – или брат Кульман». А я не знал, буду ли говорить я или этот человек, который
со мной должен говорить. Всё это было во сне. И потом я сказал: «71 минута?» Я не мог понять
Святого Духа. Потом, и у брата Джои «44» – это восьмое. Я сказал: «Что ж, 71 – это восьмое». А
он сказал: «Куда вы уходите?» И все встали, и закончилось. Время вышло. Не было больше
времени. Всё закончилось.

Поэтому, когда всё закончилось, тогда 8-го сентября Он сошёл и пришёл, и простил, и
продолжал дальше то, что Он и делает сегодня утром. Он здесь. Ангел Господень в Стане. Тот же
Самый Бог. Тогда глаза Петра открылись, он увидел, что это Господь. Первым увидел это Иоанн, в
прообразе, орёл, символично. Вы понимаете? А Пётр был таким, как и все мы. Физически мы не
улавливаем, что Господь всё время с нами. Но Петр уловил, да, он уловил это. Понимаете? Он
сказал: «Это Господь». Он увидел, что там Господь. Он это знал.

Поэтому его глаза открылись, чтобы он осознал, что Господь с ним везде. О, вот это да! И
левый глаз маленького Питера Белломо будет исцелён в знак того, что наши глаза открыты. О, вот
это да! А как вы думаете, исцелит ли Господь глаз моей жены, как символ того, что время зрения
закончилось? И разум Христа, Динамика, сходит, приводя в движение механику. О, вот это да!
Откройте свои глаза сегодня утром. Хвала Богу! Я надеюсь, вы понимаете, люди. Это оно. Мы
прибыли.

Сон брата Джои является благословением для этой церкви. Он подтверждает, что Тайный
Агент здесь. Он велел мне сказать вам сегодня утром, Он сказал: «Это Я. Я здесь». Вот это да! Он
дал моей матери там, Он сказал: «Это Слово Воскресения в твоём сердце, которое заберёт тебя в
Восхищение». Теперь ей ничего не скажешь. Она это знает. Если она и не слышит ничего другого,
она услышала от своей теофании. О, Хвала Богу! Аминь. Какое Слово Воскресения? Что Он здесь.
Он спас нашу сестру Одри в прошлое воскресенье. Он исцелил и поднял искалеченную. Бог всё
может. И брату Джои дал сон, номер восемь. Новое творение формируется здесь. О, вот это да!
Альфа. Что есть Альфа? Это семя. Семя Альфы – это оправдание, освящение, Святой Дух и Слово
как Альфа. Аминь. И Альфа осенила Павла, и он осветил то место, зажёг первую свечу Верой. О,
Хвала Богу! О, я чуть не сказал тут кое-что. Аминь. Да, сударь. Прошёл прямо через это, Он сказал:
«Скажи это». Аминь. Так точно.

И вот мы здесь, от Иринея и Мартина, и Колумба, зажигаем каждую свечу. Но в последний раз
сходит Омега. Аминь. Оправдание, освящение, Крещение Святым Духом, и Слово, всё в одном,
послание, Святой Дух. И Омега сейчас здесь. Вот, это прямо здесь. Альфа и Омега, Завершающий
Камень Динамики и механики вместе. Орлы схватывают откровение и впитывают в себя Громы, и
прилагается, прилагается, прилагается. Вот, над нами зависает Завершающий Камень, и мы
прилагаем, прилагаем, прилагаем, прилагаем. ПУХ! Вот оно. Бог ходит на двух ногах в новом
творении. Вот сон брата Джои. Духовная смерть. Как прекрасно! Аминь. Позвольте, я ещё раз
прочту.

«Мне приснилось, что меня ведёт на похороны один человек. – Этот человек вёл его на
духовную смерть. Вот это да! Этот же человек стоял прямо тут на берегу с Петром, и сказал:
«Дети, есть ли у вас какая пища?» Этот же самый человек из его сна стоял прямо там, этот же
самый человек. Потому что, он сказал, он приятно себя чувствовал рядом с ним, во сне, он сказал,
он хорошо себя чувствовал. Аминь, брат Джои? Аминь. Так точно. Он говорит, – Я не знал этого
человека, – Пётр тоже Его не узнал. Видите? – но, казалось, где бы он ни шёл со мной, –
понимаете, на работе, в метро и везде, аминь, – он держал свою руку у меня на плече, утешая меня.
Когда мы, в самом деле, приблизились к похоронному залу, я разрыдался. Он ввёл меня в здание, –
видите, Он вводит вас туда сегодня утром, аминь, – и комнату. Я снова начал рыдать. Но я знал,
что по какой-то причине, так должно быть. – 
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Какое откровение, брат Джои! Он знал, что так должно было быть. А вы тоже знаете, что так
должно быть? Ибо если вы не наносите Кровь, Знак, не можете что? Придти. Поэтому так должно
быть, не так ли? Это не трудно, не так ли? О, Хвала Господу. Видите? Ибо это должно было быть.
– Мы остановились где-то в десяти футах или около того от гроба, в котором лежал маленький
ребёнок…» Я хотел кое-что прочитать здесь, аминь, да, сударь, вот. Это второе чудо, которое
совершил Иисус Христос в Иоанна 4. Первое, когда вода превратилась в вино. Здесь было
совершено такое. Второе, это сын здесь, примерно пяти лет, лежит тут, чей-то сын. 4:46:

Итак, Иисус опять пришел в Кану Галилейскую, где
претворил воду в вино. В Капернауме был некоторый
царедворец, у которого сын был болен.
Он, услышав, что Иисус пришел из Иудеи в Галилею,
пришел к Нему и просил Его придти и исцелить сына его,
который был при смерти.
Иисус сказал ему (обратите внимание на этот упрёк): вы не
уверуете, если не увидите знамений и чудес.

Вот это да! Аминь. Я надеюсь, вы улавливаете, о чём я говорю сегодня утром. Будете ли вы
отныне и впредь верить, не ожидая чуда каждую неделю? Именно это Он ему сказал. Он тут
обличил его. Видите? Он сначала обличил его. Он сказал: «Вы не уверуете, если не увидите
знамений и чудес». Видите? Но это не остановило этого язычника. Нет.

Царедворец говорит Ему: Господи! приди, пока не умер
сын мой.
Иисус говорит ему: пойди, сын твой здоров. Он поверил
слову, которое сказал ему Иисус, и пошел.

О, то маленькое семя в вас. Разве вы не хотите, чтобы в нём по-настоящему проросла жизнь?
Или вам нужно ещё больше знамений, чудес и чудотворений? Вы, наконец, верите в это утро, что
Он здесь? Видите, Его проверка – это послушание. Может быть, Он не хочет больше творить
чудеса, пока не пошлёт Завершающий Камень. Я не знаю. Но Он проверит вас по церковному
порядку, в вашей жизни и во всём. Теперь всё зависит от вас. Понимаете?

Он спросил у них: в котором часу стало ему легче? Ему
сказали: вчера в седьмом часу горячка оставила его.

В седьмом часу. И вот мы тут, на седьмом перекрёстке времени, при Седьмой Печати, Семи
Громах. Завершение, конец. Горячка уходит, и сын здоров. Вы любите Его? Я чувствую, что
чудеса, произошедшие на огне, будут кормить нас, пока мы не закончим эти послания. Аминь. Вы
верите в это?

Я чувствую, что Он хочет, чтобы мы пришли и вкушали Его Слово. Страница 43 тут, когда мы
встанем, чтобы прославить Бога и спеть. Я знаю, это заняло много времени, но мы можем никогда
уже так не встретиться снова. Вы любите Его? Верите ли вы, что Бог проговорил к вашему сердцу
сегодня? Верите ли вы, что вы действительно поймёте, Хвала Богу, что это духовная смерть, и я
читал вам из «Знака»? О, Господь будто Огнём помазал эти слова. В них что-то есть, я потом
объясню вам, сейчас я вам не скажу. Аминь. Но я, я скажу вам Послание живо. Аминь. Аминь. Вот
оно. Видите? Так точно.

«У Иисуса стол накрыт, – аминь, так точно, – кто придёт, тот будет сыт». Давайте споём этот
прекрасный старый гимн. Страница 40… номер 43.

[Поют: «Приходите И Вкушайте»]
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О, Хвала Его чудесному Имени! Благодарим Тебя, Господь. Хвала Богу! Возлюбленные (пусть
она продолжает играть), мы должны умереть для своей воли ради непосредственного служения
Христа, времени Усыновления. О, вот это да! Усыновление. Идёте с Жизнью Христа за
потерянными, за своими семьями и близкими. Можете себе представить, зародыш семени Знака в
теле, как Филипп пошёл за эфиопским евнухом? Вот о чём я говорю, о той Жизни. Сразу же нечто
произошло. Евнух был там с теми святыми и набожными фарисеями, и ходил на рыбалку, и всякое
такое и тому подобное, со своим пониманием Евангелия. Вы понимаете, что я пытаюсь сказать,
друзья? И у эфиопского евнуха ничего там не было, не так ли?

Но по дороге, в Секторе Газа, у Филиппа там было большое пробуждение, и если бы мы… Если
бы Филипп не имел Святого Духа, Филипп сказал бы: «Я лучше останусь здесь. Весь народ здесь, и
они крестятся и исцеляются, и слава возносится Богу». Но он повиновался Христу. «О, один
человек, Господь, а здесь сотни и тысячи людей?» Ради одного. Итак, он был перенесён
животворящей силой, потому что он послушался Слова Господа, который всё время находился там
в течение служения. Африканский евнух ехал в Эфиопию. Аминь. И он передал зародыш семени,
кровяную клетку жизни Евнуху, и там была Жизнь. Такого рода непосредственное служение
Христа ожидаем и мы с вами. Аминь?

Прекратите прислуживать у столов. Перестаньте пытаться разгадывать это. Я в пятницу
молился тут. Просто молюсь и молюсь где-то около часа, полтора часа или около того, и просто
мысли приходят. Вдруг Дух Святой говорит: «Чарли Бергман, Билл и Барбара Олсен. Молитесь».
Хвала Богу! Аминь. Идём за потерянными. Разве вы не улавливаете, что я пытаюсь сказать? Он
сказал, молиться. Я сказал своей жене и брату Ханту, и сестре Лосон, чтобы молились за этих
людей. Я вхожу вместе с верующими, брат. Он сказал, молиться за них. Я ожидаю увидеть, как они
войдут сюда чрез непо… непосредственное служение Христа. И когда они придут сюда, поскольку
это Он послал их сюда, они нечто получат. Аминь. Тогда они останутся. Аминь? Бог движется
здесь. Непосредственное служение Христа.

Вот, тут сзади наш дорогой брат Фредди Романо. Мы любим его, мы не виделись с ним много
лет. У нас были свои небольшие несогласия и прочее. У нас у всех так. У Павла было своё с
Петром. Это не страшно. Но когда пришло время, Пётр и Павел сплотились вместе. Аминь, брат
Фредди? И вот он здесь сегодня. Но что произошло? Как он сюда вернулся?

Шёл брат Хант, он и его жена, сестра Долли, шли. Они уже купили своему мальчику куртку,
уже купили. Но обычно они делают покупки в «Бонде», на Фордхам-Роуд. По какой-то причине,
им захотелось пойти в «Бонд», не осознавая, что они собираются купить ему куртку, которая уже у
него есть. Это было непосредственное служение Христа. Овладел их разумом… они только что
купили куртку, и всё равно пошли в «Бонд», а там брат Фредди на углу. Они не виделись с ним
пять или шесть лет.

Но что произошло? В тот полдень Бог работал по обоим концам. Он сказал, брат Хант явился
перед ним в три часа дня, что-то такое. Брат Хант является брату Фредди, перед ним. И вот Бог
разворачивает машину, где брат Хант и его жена, и вот они идут. Непосредственное служение
Христа. О, Слава Богу!

Вот тут брат Фредди наслаждается Божьими благословениями. Когда увидите моего брата там,
протяните ему правую руку общения. Хвала Господу. Мы рады видеть тебя, брат Фредди. Ты
свободен, прийти, уйти. Ты свободен, приходить и вкушать. Приходите и вкушайте, Он зовёт. Ещё
раз, брат. Аминь.

[Поют: «Приходите И Вкушайте»]

Хвала Господу. О, я хорошо себя чувствую сегодня утром, где пробуждение ещё только
начинается. Да, сударь. Это здесь. Я хочу сказать, это не остановит вас, понимаете? Страница 5,
«Вопросы И Ответы По Святому Духу».
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Когда сила этой церкви поднимется, она приведёт своих братьев.
Когда она коснётся Форт-Вэйна, она приведёт своих братьев. Коснётся Джефферсонвилла,

приведёт своих братьев, когда начинает касаться разных групп.
А брат Баркер уже раздувает пламя этого пробуждения. О, откройте свои глаза. Человек стоит

тут, Который хочет обнять вас, и отвести в похоронный зал. Божественный Сотрудник
похоронного бюро ожидает вас. О, Хвала Богу, Хвала Богу, брат Джо. Это был божественный
Сотрудник похоронного бюро. Святой Дух хочет, чтобы мы умерли, в духовном смысле, чтобы Он
мог жить в нас Своей Жизнью. О, я мог бы просто остаться здесь и продолжать и продолжать.
Аминь.

Ибо когда говорит Всемогущество, происходит чудесное. Требуется чудесное, чтобы доказать
Всемогущество. Он здесь. Евреям 13:8. Знак, давайте приложим Знак верой. Чрез Познание мы
знаем, когда говорит Всемогущество, несомненно, происходит чудесное. Верно? Тогда первый
кульминационный пункт закончился. И в этот день мы вошли во второй кульминационный пункт.
И что это такое? Когда Всемогущество говорит в наших жизнях в непосредственном служении
Христа. О, вот это да! Очень скоро Он сделает это, друзья. Это произойдёт. Только Подумайте.

Все те из вас, кто жаждет Крещения, очень скоро это произойдёт. Я много лет очень сильно
желал переполнения. Да. Я знаю, что это такое. Да, сударь. Я уже раньше пробовал это. У-у, это
так сладостно, да, сударь. Это даёт… Так вот, когда это происходит, не смотрите как-то странно на
меня, потому что я могу что угодно сделать тут по Слову. Я могу, начать танцевать, я могу… как
Давид. Я могу изо всех сил начать танцевать перед Господом. Вы не получили своё в тот день, но
вы получите. Поэтому не сердитесь на меня, пожалуйста. Я очень долго ждал этого.

Затем проявляется Знак (аминь, видите?) через Братолюбие. Пусть Господь благословит вас.
Давайте склоним свои головы. Брат Тони, попроси Божьих благословений для Его народа.   
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